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ODJEZD Z ���Z�U���W�\�1�:���•�����>�h�����D���h�Z�^�<�K 

Dne 12. 11. �î�ì�í�ò���i�•�u�����}���i�_�Î���"�o�]���Ì �À�o���l�}�À� ���Ì���•�š���À�l�Ç���K�•�š�Œ���À�����^�À�]�v�}�À���v�����ï���š�É�����v�v�_���•�š���Î�����}��
�>�µ�����u���µ�Œ�•�l���X�����Ç�o�]���i�•�u�����À�Ç���Œ���v�]�������o�l���u���ð�U���Ì �š�}�Z�}���ï���Z�}�o�l�Ç�������i�������v���l�o�µ�l�X���s�“�]���Z�v�]���i�•�u�����Ì����
�•�š���i�v� �Z�}���Œ�}���v�_�l�µ�U�����l�}�Œ���š���v�"�l�š���Ž�_���Ì �i�]�v�É���Z���š�Ž�_���X�������•�š�}�µ���š���u���i�•�u�����u�"�o�]�����}�‰�Œ�}�À�}�����‰���v�����µ���]�š���o����
�^�v�"�Z�}�š�µ�X���E���Î���i�•�u�����}���i�_�Î���"�o�]�U���u�µ�•���o�]���i�•�u�����i���“�š�"���Z�}���v�"���À�"���_���Ì���Ž�]�Ì�}�À���š�U���i���l�}���š�Ž���������i�_�Ì�����v�l�Ç�U��
�‰�}�i�]�“�š�"�v�_�U���‰���v�_�Ì���������‰�}���}���v�"�X���E�}���v���•�š���o���š���v���À���o�l�É�������v�������u�Ç���i���o�]���À�•�š�Ž�_�����v���“�_���Î�]�À�}�š�v�_���Ì�l�µ�“���v�}�•�š�]�X 

Vyjeli jsme v sobotu z �K�•�š�Œ���À�Ç���l�}�o���u���i�����v� ���Z�}���]�v�Ç�������i���o�]���i�•�u�����À�o���l���u���•�‰�}�o����nosti RegioJet do 
�W�Œ���Z�Ç�X���W�}�š� ���i�•�u�����i���o�]���À �•�����u���Z�}���]�v���À�������Œ���Ì �W�Œ���Z�Ç�����}���>�µ�����u���µ�Œ�l�µ�U���l�������i�•�u�������Ç�o�]���}�l�}�o�}���š�Ž���š�_��
�Z�}���]�v�Ç���Œ���v�}�X���E�}���À�Ç�•�š�}�µ�‰�]�o�]���i�•�u�����Ì ���µ�š�}���µ�•�µ�������v���•�š���o���Z�v�������‰�Œ�À�v�_���‰�Œ�}���o� �u�X���D�"�o�]���‰�Œ�}���v���•�����}�i���š������
�v�]�l���}���v���‰�Ž�]�i���o�X���E���l�}�v�������i�•�u�����Ì�i�]�•�š�]�o�]�U���Î�����u���u�����i�_�š���v�����v�����Œ���Î�_�������š���u���v�����v���•���µ�Î�������l���o�]�����À�"���u�]�o� ��
�•�o�����v�Ç�X���a�o�}���}���š�}�U���Î�����•�‰�}�o�����v�}�•�š���Z���P�]�}�:���š���Ì�u�"�v�]�o�����•�š���v�}�À�]�“�š�"�����µ�š�}���µ�•�µ�U�������š���l���v���•���Z�}�o�l�Ç�������l���o�]��
�š���u�U���l���������µ�š�}���µ�•���v�}�Œ�u���o�v�"���•�š���À���o�X���E�}���v���l�}�v�������i�•�u�����•�����v���“�o�]�������i���o�]���µ�Î���l�}�v�����v�"�����}���À���•�v�]���l�Ç��
�'�]�o�•���}�Œ�(�U���l�������i�•�u�������Ç���o���o�]�X���W�}���‰�Ž�_�i���Ì���µ���i�•�u�����•�����µ���Ç�š�}�À���o�]�U���À�Ç�o�}�Î�]�o�]���À�“�����Z�v�}���i�_���o�}���v�����•�š�½�o���������}��
�o�����v�]�����������“�o�]���}�l�}�o�}���‰���š� ���Z�}���]�v�Ç���Œ���v�v�_���µ�Î���l�}�v�����v�"���•�‰���š�X 

 

���z���>���E�1 

���Ç�š�����Ç�o���•�o�}�Î���v���Ì �}���É�À�����_�Z�}���‰�}�l�}�i�����• �P���µ�����u�U���•�š�}�o�l���u�������š���o���À�]�Ì�_������
���À�"�u�����l�Ž���•�o�]�U���l�µ���Z�Ç�x�����Ç�o�����‰�o�v�"���À�Ç�����À���v�_���À�“�_�u�U�����}���i�•�u����
�‰�}�š�Ž�����}�À���o�]��i s �i�_�����o�v�_�u���•�š�}�o���u�U���l�}�µ�‰���o�v�������Ç�o�����l�Œ���•�v�����������]�•�š���U��
�‰�}�l�}�i�������Ç�o�]���À�Ç�Z�}�À�µ�i�_���_�U���‰�}�•�š���o�����u�"�l�l� ���������}���Ž�����• v nich spalo, no 
s ���Ç�š���u���i�•�u�������Ç�o�]���‰�o�v�"���•�‰�}�l�}�i���v�]�X���W�}���‰�Ž�_�i���Ì���µ���v���•���u�]�o�����‰�Ž���l�À���‰�]�o�]��
�š�_�u�U���Î�����i�•�u�����u�"�o�]���v���l�}�µ�‰���v�}�U���v�������}���i�•�u�����•�]���i���v���À�Ì�‰�}�u�v�"�o�]�U���À�“�������}��
�i�•�u�����‰�}�š�Ž�����}�À���o�]�U���š�}���i�•�u�����u�"�o�]���������}�l�}�v�������]���v�"���}���v���À�_���X���E���‰�Ž�_�l�o������
pizzy v �u�Œ���Î���l�µ�U���v�µ�š���o�o�µ�U���u���Œ�u���o�����µ�U���o�µ�‰�_�v�l�Ç�U���u�o� �l�}�U�����Î�µ�•�U��
�Œ�½�Ì�v� ���l�}�Ž���v�_�U���“�‰���P���š�Ç�U�����]�•�š� ���À�}���Ç�����������o�“�_�X���D�"�o�]���i�•�u�����š���l� ��
k ���]�•�‰�}�Ì�]���]���‰�Œ�����l�µ�������u�Ç���l�µ�X�����}�•�š���o�]���i�•�u�����]���l���‰�•�o�������}���u�Ç���l�Ç���]�����}��
�‰�Œ�����l�Ç�U���]���l���Ç�Î���isme �•�]�����}�À���Ì�o�]���•�À� �X���,�v�������‰�Œ�À�v�_�������v jsme se 
�Ì�����Ç���o���o�]���������_�š�]�o�]���•�����i���l�}�����}�u��. Hned v �v�����"�o�]���i�•�u�����•�]���“�o�]���‰�Œ�}�i�_�š��
�'�]�o�•���}�Œ�(�U���‰�}���_�À���š���•�����‰�}���}�l�}�o�_�U���v�����‰�"�l�v� �������Œ�����l�Ç���������µ�š���U �Z�}���v�"��
�v���•���Ì���µ�i���o�}�U���i���l���•�]���o�]��� ���Ì���•�š�Ž�]�Z���À���i�_���•�š�Œ�}�u�l�Ç�����}���š�À���Œ�µ���l�µ�o�]�����l�������u�v�}�Z�}�������o�“�_���Z���À�"���_�X 

 

 

 

 



 

�W�Z������ 

No a nastal �‰�Œ�À�v�_�������v�U���l���Ç���i�•�u�����“�o�]�����}���‰�Œ�������X���Z���v�}���À �}�•�u���Z�}���]�v���‰�Œ�}���v���•���‰�Ž�]�i���o�]�������Ì���À���Ì�o�]���v���•���v����
�•���l�o�����v�_���“�l�}�o�µ�����}���u�"�•�š�������š�š���o���Œ�µ���l�U���l�š���Œ�����v���•���u�"�o�����v�����•�š���Œ�}�•�š�]�X���D�"�o�]���i�•�u�����•���Z�½�Ì�l�µ���•����
�Ì���•�š�µ�‰�����u���Ž�����]�š���o���U �‰�Œ�}�š�}�Î�����Ž�����]�š���o���v�����Ç�o���‰�Ž�_�š�}�u�v�É, podepsali smlou�À�Ç�������i���o�]���v���•���Œ�}�Ì�À� �•�š�����}��
�‰�Œ�������X���E���i�‰�Œ�À�����i�•�u�����À�Ç�•�����]�o�]�������À�]�������À ���]�l�]�Œ���Z�µ���À�����(�]�Œ�u�"�����•�š�Œ�}�v�U���l�������i�•�u�����Z�}�����}�‰�Œ�}�À�}���]�o�]�����Î��
���}�À�v�]�š�Ž�U���‰�}�‰�Ž���o�]���u�µ���Z�}���v�"���“�š�"�•�š�_�������“�o�]���i�•�u���������o���X���W�}�š�}�u���À�Ç�•�š�µ�‰�}�À���o�����������o���š���l� ���À Dikirchu ve 
�(�]�Œ�u�"���Z���v���µ�o�š�U���š���l� ���i�•�u�����“�o�]���• �v�_�U���‰�}�‰�Ž���o�]���i�]���“�š�"�•�š�_�������i���l�}���‰�}�•�o�����v�_���i�•�u�����Ì���Ç�o�]���<�������������i���X���D�Ç���i�•�u����
�‰�Œ�����}�À���o�]���À�����u�"�•�š�"�����š�š���o���Œ�µ���l�U���À tu�Œ�]�•�š�]���l� ���l���v�����o���Ž�]���^�Ç�v���]�����š�X���W�Œ�����}�À�v�_�����}���µ���i�•�u�����u�"�o�]���}�����õ��
���}���ñ�������v�"�l���Ç���À �‰�}�o�����v�����Z�}���]�v�µ���‰���µ�Ì�µ���v�����}���"���X���E�����‰�Œ�À�v�_�������v���À �‰�Œ�����]���i�•�u�����•�����}���o� �l�o�]���À�l�µ�•�v�"�U��
�u�"�o�]���i�•�u�����•�µ�l�v�"�U�����o�����‰�}�Ì���"�i�]���i�•�u�����š�}�Z�}���o�]�š�}�À���o�]�X���s���v�l�µ�����Ç�o�������}�•�š���Ì�]�u���������v���“�����v�����Ž�_�Ì���v����
Nathali�U���l�š���Œ�������Ç�o�����•�š�Œ���“�v�"���u�]�o���U���}���Z�}�š�v���������Ì�������À�v���U �‰�Œ�}���v���•���u�"�o�����‰�Œ�À�v�_���·�l�}�o�Ç�U�����‰�Œ�}�i�_�š��
Ettelbruck a �v���i�_�š���l�}�v�l�Œ� �š�v�_���u�_�•�š���������Ì�_�•�l���š���‰�}�š�Ž�����v� ���]�v�(�}�Œ�u������. �����o�“�_�����v�Ç���À �‰�Œ�����]�����Ç�o�Ç���v�"�l�š���Œ� ��
�u� �v�"���v���Œ�}���v�  �����i�]�v���Ç���i�•�u�����u�"�o�]���Ì���•�������Î�����}�•�š���‰�Œ�������X�� 

 
 

�W�Œ�À�v�_���š�É�����v�����Ç�o�������o�l���u���À �‰�}�Z�}���"�U���v�"�i���l�����‰�Œ�����������Ç�o���U���‰�}�u���Z���o�]���i�•�u�����‰�Ž�����"�o���À���š���‰�Œ�}�����i�v�µ�U��
���"�o���o�]���i�•�u�����‰���Œ���À�"���]���À Excelu ���}���š�����µ�o���l�U�����Ç�o�]���i�•�u�����•�����‰�}���_�À���š���v�����u�"�•�š�l�}�µ���Œ�����v�]���]�U���š���À�]�o�]���i�•�u����
�l���Œ�š�]���l�Ç���‰�Œ�}�����v�š�}�v�]���X���^���Ì�v���u�]�o�]���i�•�u�����•�����š���l� ���• �‰�Œ���Ì�]�����v�š���u���v���“�_���(�]�Œ�u�Ç�U���l�š���Œ�É�����Ç�o���À���o�u�]��
���o���P���v�š�v�_�������u�]�o�É�X 

���Œ�µ�Z�É���š�É�����v���i�•�u�����u�"�o�]���À�Ç�Ì���}���]�š���À�É�o�}�Z�Ç���À �‰�Œ�}�����i�v�"�U�������š���l���i�•�u�������Z�}���]�o�]���‰�}���}�����Z�}�������Z�������•���_�Œ���o�]��
bali���_���‰���‰�_�Œ���������š�]�l���š�µ�������v� �Z�}���}�����Z�}���µ�U�������Ç���Z�}�u���Z�}���u�}�Z�o�]���v�"�i���l�É���Z���Ì�‰�½�•�}�����u���‰�Œ���Ì���v�š�}�À���š�X 
�s�É�Ì���}�������•�����v���l�}�v�������‰�}�À�����o���U���À�“�����Ì���Ž�_���]�o�����i�����v�����‰���v�_�U�������Œ�l�Ç���‰�}�•�š���À�]�o�������}���š�À���Œ�µ���•�š�Œ�}�u�l�µ�������u�Ç��
�‰�}�u���Z���o�]���‰�Ž�]���š�}�u���À�“���u�X���K�‰�"�š���i�•�u�����‰�Œ�����}�À���o�]���Ì�v�}�À�µ���À ���Æ�����o�µ�U���‰�}�u���Z���o�]���• �Œ�½�Ì�v�É�u�]���À�"���]�������Ì�������o�]��
�i�•�u�����l���Î��� ���Œ���v�}�����Z�}���]�š���l���Î��� ���Œ���v�}���À�Ç�Ì�À�������À���š���‰�}�“�š�µ�X���:�������v�������v���‰�Ž�]�“�o���������o�“�_���‰�Œ�����}�À�v�]���������o�o���v�U��
�l�š���Œ�������Ç�o�����•�š�Œ���“�v�"���u�]�o���������Ì�������À�v���X���W�}�u���Z���o�]���i�•�u�����š���l� ���• �‰�Ž�_�‰�Œ���À���u�]���v�������l���]���(�]�Œ�u�Ç�U���l�š���Œ�����•����
�‰�}�Ž�������o�����v�����^�À���š� �Z�}���E�]�l�}�o���•���X�� 

�W�}�•�o�����v�_���š�Ž���š�_���š�É�����v�����Ç�o���Ì�����À�“�����Z���v���i�Z�}�Œ�“�_�U�����Ç�o���š�}�š�]�Î�����}�•�š���v�µ���v�É�U���‰�Œ���������µ�Î���u�}�����v�����Ç�o�}�������u�]��
�v���À�"���"�o�]�����}�����"�o���š�X�����l�}�Œ���š���i�������v�������v���i�•�u�����u�"�o�]���‰�Œ�����]���u�]�u�}���(�]�Œ�u�µ�U���l�������i�•�u�������Ç�o�]���À �i�����v� ���Z���o���U��
�l�������•�����‰�}�š� ���‰�}�Ž�������o�����•�o���À�v�}�•�š���^�À���š� �Z�}���E�]�l�}�o���•���������‰�}�u���Z���o�]���i�•�u�����Ì�������µ�u�É�š�����•�]���ð �ñ�ì�ì���Z�Œ�v�l�½��
v �u�Ç�������U�����Ç�o�����š�}���‰�Œ���������v���������o�É�������v�X���d���v�������v���i�•�u�������Ç�o�]�����}�•�š���µ�v���À���v� ���������}�o���o�]���v���•���Œ�µ�����X �E�}�������o�“�_��
���v�Ç�����Ç�o�]���}�‰�"�š���v�µ���v� �����������Ì���‰�Œ�������X���E���“���‰�}�•�o�����v�_�������v���À �‰�Œ�����]�����Ç�o�����š�À�Œ�š���l�U���À �‰���š���l���i�•�u�������}�•�š���o�]��
volno, abychom se mohli v �l�o�]���µ���•�����o�]�š�������v�����Z�Ç�•�š���š���‰�Ž�������}���i���Ì�����u�X���E�����Œ�}�Ì�o�}�µ�����v�}�µ���i�•�u����



���}�•�š���o�]���l�Œ���•�v�É�������Œ���l�U���À�����l�š���Œ� �u�����Ç�o�}���‰���Œ���•�µ�À���v�É�Œ�µ���i���l�}���À�Ì�‰�}�u�_�v�l�����v�����š�}�U���i���l���•�����}���v���•���‰�"�l�v�"��
starali.  

Po celou dobu co jsme byli v �‰�Œ�����]���•�o�����}�À���o�]���i�•�u�����u�"�•�š�•�l� ���‰�Œ�����}�À�v�_�l�Ç�U���i���l���‰�}�À�"�“�µ�i�_���À���v�}���v�_��
�}�Ì���}���Ç�����������l���o�]�U�����Î���i�����Œ�}�Ì�•�À�_�š�_�X���&�]�Œ�u�µ���i�•�u�����u�"�o�]���v�����u���o� �u���v���u�"�•�š�_�U���l�������µ�‰�Œ�}�•�š�Ž�������‰�}�À�"�•�]�o�]��
�v�����Z���Œ�v�}�µ���•�š�Ž�����Z�µ���Ì�����•�À�"�š�É�o���l�X���<���Ç�Î���i�•�u�����‰�}�•�o�����v�_�������v���}�����Z���Ì���o�]���Ì �‰�Œ�������U�������o� ���š�}���v���u�"�•�š�_�U��
�À�“�����Z�v�Ç���š�µ���µ�o�]�����U���š���l���l�Œ���•�v�"���•�À�_�š�]�o�]�U�����Î���v���u���š�}���À���Z�v���o�}���•�o�Ì�Ç�����}���}���_�������Ž���l�o�]���i�•�u�����•�]�U���Î�����•�����v���u��
���µ�������•�š�É�•�l���š�X�� 

 
 

 

�s�1�<���E���z 

�s�_�l���v���Ç�����Ç�o�]���À�“�����Z�v�Ç�����}�•�š���v���Œ�}���v� �U���u�"�o�]���i�•�u�����i���v�����À���������š���l���i�•�u�����•�����•�v���Î�]�o�]���i�����À�Ç�µ�Î�_�š��naplno.  

�W�Œ�À�v�_���À�_�l���v�����i�•�u�����v���À���Z���o�]�������À �•�}���}�š�µ���i�•�u�����i���o�]���Z�v���������Œ�Ì�}���Œ���v�}�����}���Z�o���À�v�_�Z�}���u�"�•�š���U�����}��
Lucemburku. Jeli jsme vlakem a z �v�����Œ���Î�_���i�•�u�����i���o�]�����µ�š�}���µ�•���u�����}���v���l�µ�‰�v�_�Z�}�������v�š�Œ���X���E���Œ���Ì�]�o�]��
�i�•�u�����v�����}���Œ�}�À�•�l�É���•�µ�‰���Œ�u���Œ�l���š�U���l�š���Œ�É���u�"�o�����À�"���‰���š�Œ�����������Ç�o���v���‰�Œ�}�•�š�}���·�Î���•�v�É, bylo tam mnoho 
�v�����Z���Œ�v�É���Z���À�"���]�U���l�}�o�]�l�Œ���š���i�•�u�����i���v���Ì�½�•�š���o�]���•�š���š���• �}�š���À�Ž���v�}�µ���‰�µ�•�}�µ�������Ì�_�Œ���o�]�X���s �v���l�µ�‰�v�_�u�������v�š�Œ�µ��
�i�•�u�����v���l�}�µ�‰�]�o�]���‰���Œ���À�"���_�������i���o�]���i�•�u���������o�X���E���•�š�}�µ�‰�]�o�]���i�•�u�������}���‰�Œ�À�v�_�Z�}�����µ�š�}���µ�•�µ�U���l�š���Œ�É���‰�Ž�]�i���o�U�������i���o�]��
�‰�Œ�}�•�š�"���v�"�l���u�X���s�Ç�•�š�}�µ�‰�]�o�]���i�•�u�����À �u�}�����Œ�v�_�������•�š�]���>�µ�����u���µ�Œ�l�µ�U���l�������•�š�}�i�_�����µ���}�À�Ç�����À�Œ�}�‰�•�l� ���h�v�]���X��
���Z�}���]�o�]���i�•�u�����Œ�½�Ì�v�"�U���À�“�����(�}�š�]�o�]���������_�À���o�]���•���X���E���i�����v�}�µ���i�•�u�����v���Œ���Ì�]�o�]���v�����}���Œ�}�À�•�l�}�µ�����µ���}�À�µ�U���À�����o����
�l�š���Œ� ���•�š���o�Ç�����À�����À���o�]�l� ���i���l�}���Ç���‰���v���o���l�Ç�X�����Ç�o�}���š�}���v�����Z���Œ�v� �X���a�o�]���i�•�u�����•�����‰�}���_�À���š���v�����š�µ�����µ���}�À�µ�U��
���Ç�o�����}���Œ�}�À�•�l���U�����o�����v�]�l���}���š���u���v�]�l�������v�����Ç�o�X���h���"�o���o�]���i�•�u�����‰���Œ���(�}�š���l, �����l���Ç�Î���i�•�u�����À�Ç���Z���Ì���o�]�U���Ì�i�]�•�š�]�o�]��
�i�•�u���U���Î�����i�•�u�����À�•�š�}�µ�‰�]�o�]���i���“�š�"���v�����•�š���À���µ�������À���Ž���i�v�}�•�š�]�����Ç�o���À�•�š�µ�‰���Ì���l���Ì���v�X���d���l���i�•�u�����Œ�Ç���Z�o�����}�����“�o�]��
�����•�����o�]���}�‰�"�š���v�����‰�Œ�À�v�_�����µ�š�}���µ�•�U���l�š���Œ�É���v���•���Ì���À���Ì�o���v�����v�����Œ���Î�_�U�������u�Ç���i���o�]�����}�u�½�X���•���•�š���À�]�o�]���i�•�ue se 

�i���“�š�"���À ���]�l�]�Œ���Z�µ���v���l�}�µ�‰�]�š�������‰���l���µ�Î���i�•�u�����i���o�]�����}�u�½�X 

 

 



  
 

V �v�����"�o�]���i�•�u���������o�É�������v���i���v���o���Î���o�]���������_�À���o�]���•�����v�����(�]�o�u�Ç�X���D���Ì�]���(�]�o�u�Ç���i�•�u�����À�Î���Ç���Ì���“�o�]���À�Ç�š���Z�v�}�µ�š������
�����š���‰�Œ�����o�}�����}���‰�Œ�����l�Ç�������Ì���•�����i�•�u�����•�����l�}�µ�l���o�]�X���^ �‰�Œ�����o���u���i�•�u�����u�"�o�]���u���o�É���‰�Œ�}���o� �u�U���i�����v�����‰�Œ�����l����
�•�����v���u���v���À�Ç�Î���_�u���o���U�����o�����Œ�}�Ì�À�"�•�]�o�]���i�•�u�����‰�Œ�����o�}���‰�}�����Ç�š�"���������Ç�o�}���š�}�����}���Œ� . 

���Œ�µ�Z�É���À�_�l���v���������Ì���Œ�}�À���x���‰�}�•�o�����v�_���i�•�u�����i���o�]���}�‰�"�š�����}���>�µ�����u���µ�Œ�l�µ�X���:���o�]���i�•�u�����š���u���µ�Î���À �‰���š���l�U���l���Ç��
�i�•�u�����u�"�o�]���•���Z�½�Ì�l�µ���• panem �a�µrmanem�U���l�š���Œ�É���v���u���µ�l���Ì���o, �l�������‰�Œ�����µ�i���������i���l���i���Z�}���‰�Œ��������
funguje. Byli jsme v �i�����v� �����À�Œ�}�‰�•�l� ���]�v�•�š�]�š�µ���]�U���l�������‰�Œ�����µ�i�����i���l�}���‰�Ž���l�o�������š���o���Œ�½�Ì�v�É���Z���À�"���_�X���W�}�š� ��
�i�•�u�����i���“�š�"���Ì�½�•�š���o�]�����Z�À�_�o�]���À Lucemburku �����i���o�]�����}�u�½�X�� 

V �•�}���}�š�µ���i�•�u�������}�•�š���o�]�����}�‰�}�Œ�µ�����v� ���i���š���•�����‰�}���_�À���š���v���������Ì���Œ�����}���Z�o���À�v�_�Z�}���u�"�•�š���X���E�� tomhle 
�����Ì���Œ�µ���“�o�}���}���š�}�U���Î�����•�����•�i���o�}���Ì�Z�Œ�µ�������ò�ì���•�š���š�µ�������l���Î���É���•�š���š���u�"�o���•�À�½�i���•�š���v���l�U���À�����l�š���Œ� �u���‰�Œ�}�����À���o��
�š�Œ�����]���v�_���‰�Œ�}���µ�l�š�Ç���Ì �����v� ���Ì���u�"�X���E���“�o�]���i�•�u�����Ì�������]�������•�l�}�µ���Œ���‰�µ���o�]�l�Ç�������š���l���i�•�u�����•�]���• �v�]�u�]���‰�}�À�_�����o�]�U��
���Ç�o�}���‰�"�l�v� ���Ì���•�����À�]���"�š���������Z�Ç���‰�}�����o�}�µ�Z� �����}���"�X���K���‰�}�o�����v�����i�•�u�� �•�š�Œ���À�]�o�]���i���“�š�"���À �‰���Œ���}�����Z�}�������Z��
�����À�Ç�����o�]���i�•�u�����•�������}���Z�o���À�v�_���Z���µ�o�]���������v�����š�Œ�Z�Ç�X���s�������Œ���i�•�u�����•�����“�o�]���‰�}���_�À���š�����}���•�š���Œ� �U�����}���•�‰�}���v�_�������•�š�]��
�u�"�•�š���������i���o�]���i�•�u�������}�u�½�X 

 

V �v�����"�o�]���i�•�u�����•�����i���o�]���‰�}���_�À���š���v�����v�����Z���Œ�v�É���Z�Œ�������s�]���v�����v�U���l�������i�•�u�����•�š�Œ���À�]�o�]�����}�‰�}�o�����v���X��
Odpoledne jsme d���o�]���‰�Œ���š�������v�"�i���l���v���u���š�}���v���“�o�}�X���W�Œ�À�v�"���•�����v���u���v�����Z�š�"�o�������}�•�š���š���À�}���������}��
�‰�Œ�����l�Ç�U�������l���Ç�Î���µ�Î���•�����š���u�����}�•�š���o���U���š���l���‰���l���v�����Z�š�"�o�����À���v�X���^�v���Î�]�o�]���i�•�u�����•���U���‰�Œ�����l�µ���i�•�u�����Ì���‰�v�µ�o�]��
�•�v�������ñ�Æ�U�����o�����À�}�������‰�}�Ž�������À �‰�Œ���������X���d���l�Î�����v���u���v���Ì���É�À���o�}���v�]�����i�]�v� �Z�}�U���v���Î���‰�Œ�����l�µ���]���• vodou 
�µ�À�v�]�š�Ž���}�š���À�Ž�_�š�������‰�Œ�����o�}���À�Ç�Î���_�u���š���À �Œ�µ�����X���d���l���i�•�u�����š�����Ç���À�Ç�v�����o�]���À�}���µ���‰�Œ�����l�Ç���]���• �‰�Œ�����o���u�U���‰�Œ�����o�}��
�À�Ç�Î���_�u���o�]�������}�‰�"�š���Œ�}�Ì�À�"�•�]�o�]���‰�}�������Œ���l�µ�X���s�������Œ���i�•�u�����•�]���µ���"�o���o�]���•�o���À�v�}�•�š�v�_���À�������Ž�]�������Ì���‰���o�]�o�]���•�]���•�À�_���l�µ��
�v�����‰�Œ�À�v�_�������À���v�š�v�_���v�����"�o�]�X 

 

 

 



Hrad Vianden 

 

 

�s�������Z�z���W�\���^���d�|�����E 

�s�������Œ�Ç���‰�Ž���•���š�É�����v���i�•�u�����š�Œ���À�]�o�]���Œ�½�Ì�v�"�U���À�Î���Ç���i�•�u�����•�]���µ�À���Ž�]�o�]���À�������Ž�]�U���l���Ç�Î���i�•�u�������}�“�o�]���Ì �‰�Œ�������������‰�}�š� ��
�i�•�u�������"�o���o�]���Œ�½�Ì�v� �����l�š�]�À�]�š�Ç�X���s�}�o���o�]���i�•�u�����• rodinou, holk�Ç�����À�]���]�o�]�U�����Z�}���]�o�]���v�����‰�Œ�}���Z���Ì�l�Ç�U a nebo se 
�i���v���š���l���À���o���o�]�X���W�}�À�_�����o�]���i�•�u�����•�]�U���}�•�‰�Œ���Z�}�À���o�]���•���������“�o�]���•�‰���š�X 

 

ODJEZ�����>�h�����D���h�Z�^�<�K�U���W�\�1�:���•�������K�����Z 

�K���i�_�Î���"�o�]���i�•�u�����À �‰���š���l���î�X���í�î�X���î�ì�í�ò���}���‰�½�o�������•���š� ���À�������Œ�X���K�����Œ���v�����i�•�u�����µ�l�o�_�Ì���o�]�����Ç�š�U�������o�]�o�]���•��������
�����À���o�]���À�“�����Ì�‰�"�š���š���l�U���i���l�����Ç�o�}�X���<���Ç�Î�����Ç�o�}���À�“�����•�����o���v� �������v�����Z�Ç�•�š���v� �U���µ���"�o���o�]���i�•�u�����•�]���Œ�Ç���Z�o�����}���"��������
�u�}�Z�o�]���i�•�u�����À�Ç�Œ���Ì�]�š�X���W�Ž�]�i���o�]���‰�Œ�}���v���• �l�}�o���u���š�Ž���š�_���Z�}���]�v�Ç���}���‰�}�o�����v���������Ì���À���Ì�o�]���v���•�����}���>�µ�����u���µ�Œ�l�µ��
�v�����v�����Œ���Î�_�U���l�������i�•�u�����•�]���v�����Z���o�]���l�µ�(�Œ�Ç�������“�o�]��
�v�"�i���l�É�u���Ì�‰�½�•�}�����u���š�Œ���À�]�š���}���‰�}�o�����v�������Î�����}��
�À�������Œ�����À�����u�"�•�š�"�X���a�o�]���i�•�u�������}���D�����}�v���o���µ�U���l������
�i�•�u�����•�����"�o�]���•�š�Œ���“�v�"�����o�}�µ�Z�}�������‰���l���“�o�]�����}���u�"�•�š���X��
�W�}�š� ���i�•�u�����}�‰�"�š���•�����o�]�����} �‰�Œ�À�v�_�Z�}�����µ�š�}���µ�•�µ�U��
�l�š���Œ�É���‰�Ž�]�i���o�U�������i���o�]���• �v�_�u���v�����l�}�v�����v�}�µ���• �š�_�u�U���Î����
�Ì�½�•�š���v���u�����À �v�"�u�������‰�}�i�������u�����• �v�_�u���]���Ì�‰�"�š�X��
�E�}���l���Ç�Î���i�•�u�������}�i���o�]���v�����l�}�v�����v�}�µ�U���Ì�i�]�•�š�]�o�]���i�•�u���U��
�Î�����i�•�u�����µ�Î���À �i�]�v� �u���u�"�•�š�"�U�������Î�����š���v�����µ�š�}���µ�•���Ì�‰�"�š���v���i�������X���d���l���i�•�u�����•�����‰�}�‰�š���o�]�U���•�����o�]���v���������o�“�_��
autobus �����}�‰�"�š���i���o�]���Ì�‰�"�š�����}���>�µ�����u���µ�Œ�l�µ�X���a�o�]���i�•�u�����•�����Ì�v�}�À�µ���‰�}���_�À���š���v�����š�Œ�Z�Ç�X���E���•���_�Œ���o�]���i�•�u����
�v���“�������Œ�}���v� �������À�Ç���Œ���o�]���•�]���i�����v�}�Z�}�������Ì���}�u�}�À�����U���l�š���Œ� �u�µ���i�•�u�����š�}�������o�]�X�����Ç�o���š�}���À���o�u�]���u�]�o�É���‰���v��
s �‰���i�•�l���u�U���l�š���Œ�É���v���u�����Ç�o���v���•�u�_�Œ�v�"���À���"���v�É�������v���µ�•�š���o�����v���u�����"�l�}�À���o�X���W�}�š� ���i�•�u�����u�µ�������o�]���i���“�š�"��



�l�}�µ�•���l���•�µ�“���v�l�Ç���• �l���Œ���u���o���u�U���l�š���Œ�}�µ���i�•�u�����•�]���l�}�µ�‰�]�o�]�X���a�o�]���i�•�u���������o���µ�o�]�����u�]�������v���Œ���Ì�]�o�]���v����
�}�����}���l�µ�U���l�š���Œ�����•�À�_�š�]�o���������o�����u�}���Ž���X���a�o�]���i�•�u�����µ�o�]���_�������}���š�o�]���i�•�u�����•�����v�����u���v�“�_�u���v���u�"�•�š�_�U���l���������Ç�o��
�‰�}�•�š���À���v�É���•�š�Œ�}�u���i���v�}�u���Ì �u�}���Œ�É���Z���•�À�"�š�É�o���l�������À�����o�������Ç�o�}���À���o�]�l� ���l�o�µ�Ì�]�“�š�"�X ���Z�À�_�o�]���i�•�u�����•�š���o�]������
�l�}�µ�l���o�]���v�����o�]���]�U�����}�����Œ�µ�•�o�]�o�]�������‰���l���“�o�]�������o�X���a�o�]���i�•�u�����µ�o�]�����u�]�������v���Œ���Ì�]�o�]���v�����}�����}���l�µ�U���À�����l�š���Œ� �����Ç�o����
�v���‰�Œ�}�•�š�����š�u���X���a�o�]���i�•�u�����š���u���v����
�v���Œ���Ì�]�o�]���v�����•�š���Ì�l�µ�U���Ì�����l�š���Œ� �����Ç�o��
�v�����Z���Œ�v�É���À�É�Z�o�������v����
�}�•�À�"�š�o���v�}�µ���À�������Œ�v�_���}���o���•�š��
�•�š���Œ� �������•�š�]���u�"�•�š���X�����Ç�o�}���š���u��
k�Œ���•�v�"�U���i���v���i�•�u�����š���l���•�š���o�]������
���_�À���o�]���•���X���E���l�}�v�������i�•�u�����“�o�]��
zase na autobus, jeli na 
�v�����Œ���Î�_�������À�Ç�Ì�À�����o�]���•�]���l�µ�(�Œ�Ç�X��
�^�����o�]���i�•�u�����•�]�����}�������l���Œ�v�Ç������
�����l���o�]�U�����Î���v���u���‰�}�i�����������µ�š�}���µ�•��
na Bouilloun, z �l�š���Œ� �Z�}���i�•�u�����i���o�]�����}�u�½�X�����µ�š�}���µ�•���u�"�o���Ì�‰�}�Î���"�v�_�U���‰�Ž�]�i���o���l�}�o���u���î�í�W�ð�ñ�X���K�����À�Ì����li 
�i�•�u�����Ì���À���Ì�����o���U���•�����o�]�����}�����µ�š�}���µ�•�µ�����������l���o�����v���•���}�‰�"�š���õ���Z�}���]�v�������•�š�Ç�����}�����Z�X���s Praze jsme byli 
�}�l�}�o�}���ò���Œ���v�}�U���“�o�]���i�•�u�����v�����•�v�_�����v�]�������À �ó���v���u���i���o���À�o���l�X���E���•�š�}�µ�‰�]�o�]���i�•�u�������}���À�o���l�µ�������u�"�o�]���i�•�u�����‰�Ž������
�•�����}�µ���‰�}�•�o�����v�_���ð���Z�}���]�v�Ç�������•�š�Ç�X �h�Î�]�o�]���i�•�u�����•�]���l���Î���}�µ���š�µ���‰�}�•�o�����v�_�����Z�À�_�o�]�������l�}�o���u���í�í���l�}�v�����v�"��
vystoupili z �À�o���l�µ�������}�‰�"�š���•�����À�]���"�o�]���• rodinou. 

�E�����Œ���Î�_���À���>�µ�����u���µ�Œ�l�µ 

 

Za sebe �u�½�Î�µ���Ž�_���š�U���Î�����i�•���u���•�]���µ�Î�]�o�����l���Î���}�µ�����Z�À�_�o�]�U���l�š���Œ�}�µ���i�•���u���•�š�Œ���À�]�o�����À Lucembursku. Byly to 
���o�}�µ�Z� �������š�"�Î�l� ���ï���š�É���v�Ç�U�����o�����Ì���Œ�}�À���x���·�Î���•�v� �������•�l�À�"�o� ���Ì���Î�]�š�l�Ç�X���:�����š�}���v���µ�À�"�Ž�]�š���o�v�����Ì�l�µ�“���v�}�•�š������
���}�‰�}�Œ�µ���]�o�������Ç���Z���l���Î��� �u�µ�U�����›���v���v�_���Z�o�}�µ�‰�É�U���v���u�����•�š�Œ�����Z�������i���������}���l���Î��� ���š���l�}�À� ���À�É�Ì�À�Ç�X���•�_�•�l���o�]��
�i�•�u�����u�v�}�Z�}���Ì�l�µ�“���v�}�•�š�_�U���u�v�}�Z�}���Ì���Î�]�š�l�½�U���u�v�}�Z�}���u�}�Î�v�}�•�š�_�U���v�}�À�É���Z���À�o���•�š�v�}�•�š�_�������‰�}���Z�}�‰�]�o�]���i�•�u����
���}�•�š�����½�o���Î�]�š�É���Z���À�"���_�X���E���µ���]�o�]���i�•�u�����•�����u�v�}�Z�����v�}�À�É�u���À�"�����u�������‰�Œ�}�Î�]�o�]���Î�]�À�}�š�����}�•�‰�"�o���l���X 
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���_�l�Ç���‰�Œ�}�P�Œ���u�µ�����Œ���•�u�µ�•�=���À�Ç�l�}�v���À���i�_���•�š�µ�����v�š�]���K���������^�K�a���o�}�P�]�•�š�]���l� ���Ì���Z�Œ���v�]���v�_���•�š���Î���������µ���]�š���o� ���Ì�À�Ç�“�µ�i�_��

�•�À� ���‰�Œ�}�(���•�v�_���l�}�u�‰���š���v���� 

 

�K�����Z�}���v�_�����l�������u�]�����‰���š�Ž�_���l�����“�l�}�o���u�U���l�š���Œ� �����o�}�µ�Z�}���}���"���‰���Œ�š�]���]�‰�µ�i�_���v�����u���Ì�]�v���Œ�}���v�_���Z���‰�Œ�}�i���l�š�����Z�X�����_�l�Ç��
�‰�Œ�}�P�Œ���u�µ�����Œ���•�u�µ�•�=���À�Ç�i�_�Î���"�i�_���Î�����]���“�l�}�o�Ç�����}���Ì���Z�Œ���v�]���_�U�������Ç���š���u���v�������Œ�‰���o�]�������v�v� ���Ì�l�µ�“���v�}�•�š�]�X���^�u�Ç�•�o���u��
�Ì���Z�Œ���v�]���v�_���Z���•�š���Î�_���i�����Ì�_�•�l���š �]�v�•�‰�]�Œ�µ�i�_���_���‰�}���v�"�š�Ç���‰�Œ�}���À�o���•�š�v�_���•�š�µ���]�µ�u���]���‰�}�Ì���"�i�“�_���‰�Œ�}�(���•�v�_���‰�Œ���Æ�]�X�����_�l�Ç��
�Ì���Z�Œ���v�]���v�_�u���Ì�l�µ�“���v�}�•�š���u���•�����u�}�Z�}�µ�������•�}�o�À���v�š�]���o� �‰�����µ�‰�o���š�v�]�š���v�����š�Œ�Z�µ���‰�Œ�������U���v�����}�›���À ���]�Ì�]�v�"���Ì�_�•�l���À���i�_��
�v���i���v���‰�Œ���l�š�]���l� �����}�À�����v�}�•�š�]���Ì �(�]�Œ���u�U�����o�����š���l� ���•�����‰�}���•�š���š�v�"���Ì���}�l�}�v���o�µ�i�_���À �l�}�u�µ�v�]�l�����v�_���Z �l�}�u�‰���š���v���_���Z��
v ���]�Ì�_�u���i���Ì�Ç����. 

 

���_�l�Ç���‰�Œ�}�i���l�š�µ �h���_�u�����•�����‰�Œ���Æ�_���À ���h���•�����•�l�µ�‰�]�v�Ç���Î���l�½���“�l�}�o�Ç���À�Ç�‰�Œ���À�]�o�Ç�����]���À�Ç�‰�Œ���À�_�����}���s�_���v�"�U���>�µ�����u���µ�Œ�•�l��������
�&�Œ���v���]���X���•�����]���À�Ç�l�}�v���À���i�_���•�š���Î�����v���������u�]�v�]�•�š�Œ���š�]�À�v�_���Z���‰�}�Ì�]���_���Z���À�����À�É�Œ�}���v�_���Z���‰�}���v�]���_���Z�U���•�‰�����]���v�_���Z��
�(�]�Œ�u�����Z�����������•�š�}�À�v�_���Z���l���v�����o���Ž�_���Z�X 

 

V �Œ���u���]���‰�Œ�}�i���l�š�µ���•�����À�“���l���À�Ì���"�o���À���o�]���]���µ���]�š���o� �X���W���š�v�����š���‰�������P�}�P�½���Ì�_�•�l���À���o�}���À �‰�Œ�½���"�Z�µ���i���Œ�v�_���Z���‰�Œ���Ì���v�]�v��
�‰�}���v�"�š�Ç���l �u�}�š�]�À�����]���Î���l�½�U���l �À�Ç�µ�Î�_�À���v�_���]�v�}�À���š�]�À�v�_���Z���‰�������P�}�P�]���l�É���Z���•�š�Œ���š���P�]�_�������l�����(���l�š�]�À�v�_�u�µ���Ì���‰�}�i���v�_��
�/���d�����}���À�É�µ�l�Ç���À �]�Œ�•�l� �u�����µ���o�]�v�µ�X���^�}�µ�����•�š�_���i���i�]���Z���•�š���Î�������Ç�o�����v���À�“�š�"�À�����d�Œ�]�v�]�š�Ç�����}�o�o���P���U���v�����l�š���Œ� ���•�����À�Ç�µ���µ�i����
�‰�}���o�����À�Ì���"�o���À�����_�Z�}���‰�Œ�}�P�Œ���u�µ�����Œ�]���P�����î�í�U���š���v���i�����l�}�v���]�‰�}�À���v���š���l�U�������Ç���v�����“�l�}�o�����Z���‰�}���‰�}�Œ�}�À���o���]�v�}�À���š�]�À�v�_��
�‰�Œ�}�•�š�Ž�����_���î�í�X���•�š�}�o���š�_�������Œ�}�Ì�À�_�i���o���u�}�����o�Ç���À�Ì���"�o���À���v�_���Ì���o�}�Î���v� ���v�����š�É�u�}�À� ���‰�Œ�����]���Î���l�½�X���^�u�Ç�•�o���u���‰�Œ�}�P�Œ���u�µ��
Bri���P�����î�í���i�����À�������š�Ç�Ž�����v�v�_���Z�����o�}���_���Z���v���µ���]�š���u�o����� ���o�]���]���Ì �Œ�½�Ì�v�É���Z���Ì���l�o�����v�_���Z���“�l�}�o���Ì���l�o�����Ç���‰�Œ���Ì���v�š�}�À���v�_�U��
�‰�Œ�����]���• ���µ���]�}�À�]�Ì�µ���o�v�_���š�����Z�v�]�l�}�µ�������/���d�X�����‰�o�]�l���������‰�Œ�}�P�Œ���u�µ�����Œ�]���P�����î�í���À���������l �Œ�}�Ì�À�}�i�]���l�}�u���‰�š���v���_���l �µ�����v�_��
�����l�����•�‰�}�o�µ�‰�Œ�����]�X�� 

 



�h���]�š���o� �������o�����‰�}�Ì�v���o�]���š�Œ� �v�]�v�l�}�À�����Œ���l�À���o�]�(�]�l�����v�_�������v�š�Œ���U���l�š���Œ� ���v�����_�Ì���i�_���Œ���l�À���o�]�(�]�l���������À �u�v�}�Z�É���Z���}���o���•�š�����Z��
�����u�]�v�]�•�š�Œ���š�]�À�Ç�U�����o�����]���Ž���u���•���o�X���W�������P�}�P�Ç���K���������^�K�a���o�}�P�]�•�š�]���l� ���v���i�À�_�������Ì���i�_�u���o�Ç���l�µ�Œ�Ì�Ç���·�����š�v�]���š�À�_�U���l�µ�Œ�Ì�Ç��
�‰�Œ�}���Œ�������‰���v�_�U���‰�}���_�š�����}�À� ���l�µ�Œ�Ì�Ç�������l�µ�Œ�Ì�Ç���}�‰���Œ���š�}�Œ�½���‰�Œ�}���o�}�P�]�•�š�]���l���������v�š�Œ���X���W�������P�}�P�}�À� ���Œ�}�À�v�"�Î���}�����v�]�o�]��
�‰�Œ���l�š�]���l�}�µ���µ�l���Ì�l�µ���À�É�µ�l�Ç�����l�}�v�}�u�]�l�Ç�������v�������Œ�‰���o�]�������v�v� ���‰�}���v�"�š�Ç���l �À�Ç�µ�Î�]�š�_���/���d���À ���"�Î�v�É���Z���Z�}���]�v�����Z�X��
�W�}�Ì�]�š�]�À�v�_�u���Ì�i�]�“�š�"�v�_�u���‰�Œ�}�������•�l� ���µ���]�š���o�������Ç�o���(���l�š�U���Î�����Ì�‰�½�•�}���Ç���‰�������P�}�P�]���l� ���]�v�š���Œ���l�������À�Ç�µ�Î�_�À���v� ���À �v���“�_��
�Ì���u�]���i�•�}�µ���À�Ç�µ�Î�_�À���v�Ç���]���À �/�Œ�•�l�µ�������Î�����v�"�l�š���Œ� �������•�l� ���“�l�}�o�Ç���u���i�_���o���‰�“�_���W�����À�Ç�����À���v�_���v���Î���À �Ì���Z�Œ���v�]���_�X�������o�l�}�À�"��
�À�“���l���•�š���Î���‰�Ž�]�•�‰�"�o�����l �v�}�À�É�u���‰�}�Z�o�����½�u���v�����u�}�Î�v�}�•�š�]�������µ�l���������À �����•�l� ���Œ�����o�]�š�"�������v�����_���o�����v���i�����v�µ��
�‰�Ž�_�o���Î�]�š�}�•�š���l �]�u�‰�o���u���v�š�����]���Ì���Z�Œ���v�]���v�_���Z���u���š�}�������}���À�o���•�š�v�_���‰�������P�}�P�]���l� ���‰�Œ���������l���Î��� �Z�}���Ì�·�����•�š�v�"�v� �Z�}�X 

 

�Z���(�o���Æ�����·�����•�š�v�_�l�½ 

 

�E�����‰�}�Ì�v���À�����_�������•�š�"�����}���/�Œ�•�l�����i�•�u�����u�"�o�]���u�}�Î�v�}�•�š���•�]���}�•�À�"�Î�]�š���•�À� ���i���Ì�Ç�l�}�À� �����}�À�����v�}�•�š�]�X���E���À�_�����i�•�u�������_�l�Ç��
���Æ�l�µ�Œ�Ì�_�u�������“�l�}�o���v�_�u���Ì�i�]�•�š�]�o�]�U���Î�����“�l�}�o�•�š�À�_���À���v���“�_���Ì���u�]���v���v�_���š���l���Ì���}�•�š���o� �U���i���l���•�����•�v���Î�_���À�Ç�o�_���]�š���v�"�l�š���Ž�_���‰�}�o�]�š�]���]��
�����u� ���]���X���•�_�•�l���v� ���Ì�l�µ�“���v�}�•�š�]���•�����µ�Œ���]�š�"�����µ���}�µ���Z�}���]�š���À�������o�“�_���‰�Œ�����]�X 

�>�µ�l���“���Z�������l 

 

 

���_�l�Ç���Ì���Z�Œ���v�]���v�_���•�š���Î�]���i�•���u���u�}�Z�o���‰�Œ���l�š�]���l�Ç���‰�}�Ì�v���š���]�v�š���Œ���l�š�]�À�v�_���u���š�}���µ���}�À�"�Ž�}�À���v�_���Ì�v���o�}�•�š�_���(�}�Œ�u�}�µ��
�Ì�v���o�}�•�š�v�_���Z���c�‰�]�“�l�À�}�Œ���l�^�X���d���š�}���Z�Œ�����i�����i�����v�}���µ���Z���U�������‰�Ž���•�š�}���Î���l�½�u���v�����_�Ì�_���Ì���Œ���À�}�µ���u�_�Œ�µ���•�}�µ�š�"�Î�]�À�}�•�š�]�X��
���_�l�Ç���•�l�µ�‰�]�v�}�À� ���‰�Œ�����]���]���‰�Ž�]���š� �š�}���Z�Ž�������}���Z���Ì�_���l �Œ�}�Ì�À�}�i�]���š�É�u�}�À� �Z�}�����µ���Z���X���������}���i�����v���i���½�o���Î�]�š�"�i�“�_�W���Z�Œ�����•����������
�À�Ç�µ�Î�_�š���š���l�Ž�l�����À�����À�“�����Z���‰�Ž�����u�"�š�����Z�J 

Gabriel Juchelka 

 

 

 

 

 

 

 



�•�����] 
�<���š���Ž�]�v�����^�]�l�}�Œ�}�À�� 

BHAK und BHAS 10 

  

�:�]�Î���š�Ž���š�_�u���Œ�}�l���u���v���À�“�š�"�À�µ�i�]���K���������^�K�a�>���K�‰���À���U���‰�Ž�_�•�‰�"�À�l�}�À�}�µ���}�Œ�P���v�]�Ì�����]������od 15. 2. 
2016 do 5. 3. 2016 �i�•���u���•�����Ì�·�����•�š�v�]�o�����š�Ž�_�š�É�����v�v�_�Z�}���‰�Œ�}�i���l�š�µ�����Œ���•�u�µ�•�=���À�����s�_���v�]�X�� 

 

 �W�Œ�����}�À���o���� �i�•���u�� �����v�v�"�� �“���•�š�� �Z�}���]�v�� �v���� �•���l�Œ���š���Œ�]���š�µ�� �À�_�����x�•�l� �� �}�����Z�}���v�_�� ���l�������u�]����
Bundeshandelsakademie und Bundeshandelsschule Wien 10.  

 

 BHAK und BHAS 10 je jednou z �v���i�À�"�š�“�_���Z�� ���� �v���i�u�}�����Œ�v�"�i�“�_���Z�� �}�����Z�}���v�_���Z�� ���l�������u�]�_��
�����o� �Z�}�� �Z���l�}�µ�•�l���X�� �:���� �Ì������ �v���� �À�É���"�Œ�� �u�v�}�Z�}�� �µ�������v�_���Z�� �}���}�Œ�½�U�� �l�µ�Œ�Ì�½�� ���� �š���l� �� �u�}�Î�v�}�•�š�� �•�š�µ���]����
�À�������Œ�v�_�� �“�l�}�o�Ç�X�� ���}�Z�Œ�}�u�����Ç�� �“�l�}�o�µ�� �v���À�“�š�"�À�µ�i���� �‰�Ž�]���o�]�Î�v�"�� �í�ñ�ì�ì�� �•�š�µ�����v�š�½�� ���� �À�Ç�µ���µ�i���� �Ì������ �í�ï�ò��
�µ���]�š���o�½�X���W���v�_���Ž�����]�š���o�l�}�µ���i�����v�Ç�v�_���K�^�š�Z���W�Œ�}�(�X���D���P�X�����Œ�]�P�]�š�š�����t�]�‰�‰-Braun.  

 

 �E���i�‰�Œ�À���� �u�]�� �‰�Œ�����]�� �Ì�������À���o���� �‰���v�_�� �>���š�š�v���Œ�U�� �l�š���Œ���� �i���� �Ì������ �Z�o���À�v�_�� �·�����š�v�_�X�� �E���µ���]�o���� �u�"�� �i���l�� �•����
�v���Z�Œ���À���i�_�������Ì���l�o�������i�_���“�l�}�o�v�_���(���l�š�µ�Œ�Ç���������}�������_���o�]�•�š�Ç�X���d�Ž�_���]�o�����i�•���u���������������v�"���“���v�}�v�Ç�������À�Ç�‰�}�u���Z���o����
s �i�]�v�É�u�]���·�����š�v�]���l�É�u�]���‰�Œ�������u�]�X�� 

 



 �����o���� �i�•���u�� �‰�Œ�����}�À���o���� �• �‰���v�_�� �����o�o�������v�]�� ���� �‰���v�_�� �<���o�o���Œ�o�]�}�P�o�µ�U�� �l�š���Œ� �� �Ì������ �À�Ç�l�}�v���À���i�_�� �‰�Œ�����]��
�•���l�Œ���š���Ž���l�X���h�l���Ì���o�Ç���u�]���i���l���v���Z�Œ���À���i�_�����}���Z���Ì�l�µ�����}�����o���l�š�Œ�}�v�]���l� �Z�}���•�Ç�•�š� �u�µ�U���l�������•�������Œ���Z�]�À�µ�i�_��
�•�š���Œ� ���š�Ž�_���v�_���l�v�]�Z�Ç�������i���l���š�Ž�_���_���‰�}�“�š�µ���‰�Œ�}���u�_�•�š�v�_���µ���]�š���o���X�� 

 

 �d���l� ���i�•���u���Ì���l�o�������o�����v�}�À� ���•�o�}�Î�l�Ç���‰�Œ�}���•�š�µ�����v�š�Ç�������l�}�‰�_�Œ�}�À���o�����u�v�}�Z�}���Œ�½�Ì�v�É���Z�����}�l�µ�u���v�š�½�X�� 

 

 ���_�l�Ç�� �š� �š�}�� �‰�Œ�����]�� �i�•���u�� �•���� �Ì���}�l�}�v���o�]�o���� �À �v�"�u�����l� �u�� �i���Ì�Ç������ ���� �����o�l�}�À�"�� �•�À� �� �À�É�Ž�����v�}�•�š�]�� �À����
�•�‰�}�o�����v�}�•�š�]�X�� ���Ç�o���� �š�}�� �‰�Œ�}�� �u�"�� �•�l�À�"�o���� �‰�Ž�_�o���Î�]�š�}�•�š�� �l �‰�Œ�À�v�_�� �‰�Œ�����]�X�� �K�•���u�}�•�š���š�v�]�o���� �i�•���u�� �•���� ����
�À�Ç�Ì�l�}�µ�“���o�����•�]���Î�]�À�}�š���À�� �Ì�����o�����v�}�À� �u���‰�Œ�}�•�š�Ž�����_�X�� 

 

Jak s �‰�Œ�����_���š���l���]���• �µ���Ç�š�}�À���v�_�u���i�•���u�����Ç�o�����v�����u�_�Œ�µ���•�‰�}�l�}�i���v�������������o� ���š�Ž�]���š�É���v�Ç���u�]���v�]����
�v�����Z�Ç���"�o�}�X���W�}���Ç�š���À�����À���o�l�}�u�"�•�š�"�����Ç�o���‰�Œ�}���u�v�����•�‰�o�v�"�v�É�u���•�v���u�X���W�Œ�}�P�Œ���u�µ���Œ�}�Ì�Z�}���v�"���v���o�]�š�µ�i�]������
�Œ���������i���i�����}�‰�}�Œ�µ���_�u���}�•�š���š�v�_�u���Î���l�½�u�����}�������o�“�_���Z���o���š�X�� 

 

�&�}�š�}���u� �Z�}���‰�Œ�����}�À�]�“�š�" �v�����•�š���Î�] 

 

 

 



�.�U�L�V�W�ê�Q�D���6�W�H�X�H�U�R�Y�i 
Jsem studentkou 3 �Œ�}���v�_�l�µ���K�����Z�}���v�_�����l�������u�]���������•�š�Ž�����v�_���}�����}�Œ�v� ���“�l�}�o�Ç���o�}�P�]�•�š�]���l� ���À �K�‰���À�"�X��
�•�·�����•�š�v�]�o���� �i�•���u�� �•���� �ï�� �š�É�����v�v�_�� �‰�Œ���Æ���� �À���� �s�_���v�]�� �• Erasmem+ �À���� �“�l�}�o�� International Business 
College Hetzendorf 

 

Pracovala jsem IBC-: international business college Hetzendorf ve�s�_���v�]. ���Ç�o���� �i�•���u�� �Ì������ �v���� �ï�� �š�É���v�Ç�� �}����
15.2.2016-5.3.2016 �X�D�����‰�Œ�����}�À�v�_��doba trvala od 8:30 do 13:00. 

Co je IBC-: international business college Hetzendorf 

�a�l�}�o���� �u���� �����v�v�_�� �]�� �À�������Œ�v�_�� �“�l�}�o�µ�X�� �/������ �v�����_�Ì�_�� �•�‰�����]���o�v�_�� �À�É�µ�l�}�À� �� �u���š�}���Ç�� �À �}�����Z�}���v�_���}���o���•�š�]�X�� �•�À�o���“�š�v�_��
�À�o���•�š�v�}�•�š�]���i�•�}�µ�����À�}�i�i���Ì�Ç���v� ���À�É�µ�l�Ç�X���a�l�}�o�����l�o�����������½�Œ���Ì���v�������]�Ì�_���i���Ì�Ç�l�Ç�X 

�\�����]�š���o���“�l�}�o�Ç���i�����D���P�X�����]���š���Œ���t�o�����l�X 

���}�����Ç�o�}���v���‰�o�v�_���u� ���‰�Œ�������W 

-�š�À�}�Œ�������š�Ž�_���v�_���l�v�]�Z 
-�š�À�}�Œ�������u���š�µ�Œ�]�š�v�_���Z���Ì�������v�_ 
-�š�Ž�_���"�v�_���‰�}�“�š�Ç 
-���Œ���Z�]�À�}�À���v�_���š�Ž�_���v�_���Z���l�v�]�Z 
-�š�À�}�Œ�������‰�}�µ�š�����_���Z���o���š�����l�½�� 
-���}�‰�o�x�}�À���v�_���‰���‰�_�Œ�Ç�����}���l�}�‰�_�Œ�l�Ç 
-�š�À�}�Œ�������•�o�}�Î���l�� 
 
 �a�l�}�o�����‰�Œ�}���Z���Ì�_���Œ���l�}�v�•�š�Œ�µ�l���_�U�������š���l���i�•���u���À �‰�Œ�À�v�_�u���š�É���v�µ���‰�}�u���Z���o�����•�����•�š�"�Z�}�À���v�_�u�X�����Ç�o���š�}���•�‰�_�“����
�•���Ì�v���u�}�À�����_���š�É�����v�X���W���v�_�����]�������o�U���l�š���Œ�É���u�"���u�"�o�����v���•�š���Œ�}�•�š���u�]���µ�l���Ì���o���U���l�������i�����•���}�Œ�}�À�v���U�����Œ���Z�_�À�U��
�š�"�o�}���À�]���v���U���i�_�����o�v�������š���X 
 
V ���Œ�µ�Z� �u���š�É���v�µ���i�•���u���À�Ç�‰�Œ�����}�À���À���o�����u���š�µ�Œ�]�š�v�_���Ì�������v�_�X���<���Î��� ���Œ���v�}���i�•�u�����u�µ�•���o�����š�Ž�_���]�š���‰�}�“�š�µ������
�����À���š���i�����µ���]�š���o�½�u�����}���•�l�Ž�_�x�l�Ç�X���s �‰�}�o�}�À�]�v�"���š�É���v�µ���i�•���u���À�Ç�‰�Œ�����}�À���À���o�����‰�}�µ�š�����_���o���š�����l�Ç�X 
 
�d�Ž���š�_���š�É�����v �i�•���u���À�Ç�š�À���Ž���o�����š�Ž�_���v�_���l�v�]�Z�Ç���������Œ���Z�]�À�}�À���o���X���^���u�}�Ì�Ž���i�u�"���i�•���u���š�Ž�_���]�o�����‰�}�“�š�µ�X������
���}�‰�o�x�}�À���o�����‰���‰�_�Œ�Ç�����}���l�}�‰�_�Œ�l�Ç�X���W�}�š� ���i�•���u�����Z�}���]�o�����v�����Z�}���]�v�Ç���(�]�l�š�]�À�v�_���Z���(�]�Œ���u�X���D�}�Z�o�����i�•���u���i�]�u��
�‰�}�u���Z���š���À�����W�Z�}�š�}�•�Z�}�‰�µ���À�Ç�š�À�}�Ž�]�š���‰�Œ�}�‰���P�����v�_���‰�o���l���š�X���^���Ì�v���u�]�o�����i�•���u���i���l���• �µ���]�š���o�]�U���š���l���]���• �Î���l�Ç�X�� 
 
 
���}���‰�Œ���������i�•���u�����Z�}���]�o�����• �Œ�����}�•�š�_�X ���Ç�o�����š�}���v���µ�À�"�Ž�]�š���o�v�����Ì�l�µ�“���v�}�•�š�����}���Î�]�À�}�š���X���W�Œ���Æ�����u�"��
donutila mluvit v �v�"�u�����l� �u���i���Ì�Ç�����U�����o�����]���l�}�u�µ�v�]�l�}�À���š���• �v�����Ž�_�Ì���v�É�u�]�X���E�����•�}���"���À�v�_�u���u��
�‰�}�Ì�]�š�]�À�v�_���À�"���]�X 
�:���l�}���š�}�U���Î�����•�����}���•���������µ�u�_�u���‰�}�•�š���Œ���š���•���u�����}���•���������]�������Ì���‰�Ž�_�š�}�u�v�}�•�š�]���Œ�}���]���½ 
�E�����š�µ�š�}���Ì�l�µ�“���v�}�•�š�����µ���µ���À�Ì�‰�}�u�_�v���š jen v ���}���Œ� �u�X 
  

 



�^���Œ�����<�o���v�]���}�À�� 
 

�:�•���u���•�š�µ�����v�š�l�}�µ���ð���Œ�}���v�_�l�µ���K�����Z�}���v�_�����l�������u�]���������•�š�Ž�����v�_���}�����}�Œ�v� ���“�l�}�o�Ç���o�}�P�]�•�š�]���l� ���À �K�‰���À�"�X��
�•�·�����•�š�v�]�o�����i�•���u���•�����ï���š�É�����v�v�_���‰�Œ���Æ�����À�����s�_���v�]���• ���Œ���•�u���u�=���À�����(�]�Œ�u�"���>�<�t���t���o�š���Œ�X 

�W�Œ�����}�À���o���� �i�•���u���À���š�Œ���v�•�‰�}�Œ�š�v�_ firme LKW WALTER �À���� �s�_���v�]. By�o���� �i�•���u�� �Ì������ �v���� �ï�� �š�É���v�Ç���}���� ��15.2.2016-
5.3.2016 �X�D���� �‰�Œ�����}�À�v�_��d�}������ �š�Œ�À���o���� �}���� �ô�W�ì�ì�� ���}�� �í�ò�W�ð�ñ�� �•�� �‰�½�o�� �Z�}���]�v�}�À�}�µ�� �‰�Ž���•�š���À�l�}�µ�� �v���� �}���"���� �‰�Ž�_�u�}��
v �‰�Œ�}�•�š�}�Œ�����Z���(�]�Œ�u�Ç. 

���Ç�o�����i�•���u���v�����}�����"�o���v�_��SK-IT-CZ�X�����}�•�š���o�����i�•���u���š�Œ���v� �Œ���������µ���]�o�����•�����À���•�Ç�•�š� �u�µ�����^�ð�ì�ì�X 

Co je LKW Walter 

LKW �t���o�š���Œ�� �i���� �š�Œ���v�•�‰�}�Œ�š�v�_�� �(�]�Œ�u���U�� �l�š���Œ���� �•���� �Ì�����É�À���� �l�}�u�‰�o���š�v�_�� �v���l�o�����v�_�� �‰�Ž���‰�Œ���À�}�µ�� ���� �š�}�� �i���l�� �•�]�o�v�]���v�_�� �š���l��
�l�}�u���]�v�}�À���v� �X 

�>�<�t���t���o�š���Œ���i�����u���Ì�]���ñ�ì���v���i�À�"�š�“�_�u�]���Œ���l�}�µ�•�l�É�u�]���(�]�Œ�u���u�]���U���l�š���Œ�������Ç�o�����Ì���o�}�Î���v�����À roce 1924. 

���l�š�µ���o�v�_���‰�}�����š���Ì���u�"�•�š�v���v���½���i�����í�ñ�ì�ò�X 

�&�]�Œ�u���� �i���� �(�]�v���v���}�À���v���� �‰�}�µ�Ì���� �•�À�É�u�� �À�o���•�š�v�_�u�� �l���‰�]�š���o���u�U�� �v���À�Ç�µ�Î�_�À���� �Î�����v� �� �·�À�"�Œ�Ç�X�� �,�o���À�v�_�u�� ���_�o���u�� �i����
�•�‰�}�l�}�i���v�}�•�š���Ì���l���Ì�v�_�l�½�������Ì���u�"�•�š�v���v���½�X���&�]�Œ�u�����i�����Œ�}�Ì���"�o���v�����v�����i�����v�}�š�o�]�À� ���}�����"�o���v�_�������l���Î���É���•�����•�š���Œ�����}���•�À� ��
�‰�Ž���‰�Œ���À�����������Ì���l���Ì�v�_�l�Ç�U���u���i�_���‰�o�v�}�µ���Ì�}���‰�}�À�"���v�}�•�š�������š�}���š�_�u�U���Î�����Ž���“�_���À���“�l���Œ� ���‰�Ž���v�_���Ì���l���Ì�v�_�l�½�������i�•�}�µ���l���Ç�l�}�o�]�À��
k dispozici. 

���}�����Ç�o�}���v���‰�o�v�_���u� ���‰�Œ�������W 

-�‰�Ž���‰�}�i�}�À���v�_���Ì���l���Ì�v�_�l�½ 
-�Ì���o�}�Î���v�_���}���i�����v���À���l 
-���Œ���Z�]�À�}�À���v�_���}���i�����v���À���l 
-Quality report 
-���]�•�‰�}�v�}�À���v�_���l���u�]�}�v�½ 
-�Ì���Ž�]�Ì�}�À���v�_���l�}�u�‰�o���š�v�_���‰�Ž���‰�Œ���À�Ç 
-�l�}�u�µ�v�]�l���������•�����Ì���l���Ì�v�_�l�Ç�������‰�Ž���‰�Œ���À���] 
-�‰�Ž�]�����o���À���v�_�������v���l��transportu 
-�À�Ç�‰�}���_�š���À���v�_�������v���š�Œ���v�•�‰�}�Œ�š�µ 
 
V �‰�Œ�À�v�_�u�� �š�É���v�µ�� �i�•���u�� �•���� �v���µ���]�o���� �Ì�À�������š�� �š���o���(�}�v�Ç�� �Ì���l���Ì�v�_�l�½�u�U�� �‰�Ž���‰�}�i�}�À���š�� �v���� �l�}�o���P�Ç�� ���� �À�Ç�Ž�]�Ì�}�À���š��
�i�����v�}���µ���Z� ���·�l�}�o�Ç�X���•���Œ�}�À���x���i�•���u���•�����•���Ì�v���u�]�o�����•�����^�Ç�•�š� �u���u�����^�ð�ì�ì�������Ì���l�o�������o�����}���i�����v���À�l�Ç�U�����Œ���Z�]�À�}�À���o����
�}���i�����v���À�l�Ç�������l�����l�}�v���]���‰�Œ�����}�À�v�_�����}���Ç���i�•���u���µ���"�o���o�����Y�µ���o�]�š�Ç���Œ���‰�}�Œ�š�X 
 
V ���Œ�µ�Z� �u���š�É���v�µ���i�•���u���•�����v���µ���]�o�������]�•�‰�}�v�}�À���š���l���u�]�}�v�Ç�U���‰�Ž�]���"�o���À���š�������v�Ç�������À�Ç�‰�}���_�š���À���v�_���l�}�u�‰�o���š�v�_�������v�Ç��
�����o� ���‰�Ž���‰�Œ���À�Ç�X 

V �š�Ž���š�_�u�� �š�É���v�µ�� �i�•���u�� �Ì���Ž�]�Ì�}�À���o���� �‰�Ž���‰�Œ���À�����U�� �l�}�u�µ�v�]�l�}�À���o���� �•���� �Ì���l���Ì�v�_�l�Ç�� �‰�Ž�]�����u�Î�� �i�•���u�� ���"�o���o���� �À�“����
z �‰�Ž�������Z�}�Ì�_���Z���š�É���v�½���i���l�}���Ì���l�o�������v�_���}���i�����v���À���l�����������o�“�_���Z�X 

�W�Œ���������u�"���À���o�]�����������À�]�o��,  �����‰�Œ�}�š�}���i�•���u���µ���]�v�]�o�����š���l�}�À� ���Œ�}�Ì�Z�}���v�µ�š�_�U���Î�����•�����µ���Z���Ì�_�u���}���‰�Œ�����]���‰�Œ���À�"���À�����(�]�Œ�u�"��
�>�<�t���t���o�š���Œ���‰�}���À�Ç�l�}�v���v�_���u� ���u���š�µ�Œ�]�š�v�_���Ì�l�}�µ�“�l�Ç�U���l�š���Œ�����•�����l�}�v�����À �l�À�"�š�v�µ���Œ�}�l�µ���î�ì�í�ò�X���•���µ�i���o���u�"���•�Ç�•�š� �u��
�(�]�Œ�u�Ç�U���‰�Ž�_�i���u�v� ���‰�Œ�}�•�š�Ž�����_���������š�u�}�•�(� �Œ���X 



�•�����u�"�����Ç���Z���µ�Œ���]�š�"���v�]�����v���u�"�v�]�o���U���i�•���u���v�����u�_�Œ�µ���•�‰�}�l�}�i���v���X�����Ç�o�����š�}���‰���Œ�(���l�š�v�_���Î�]�À�}�š�v�_���Ì�l�µ�“���v�}�•�š�������Ì�����u�"��
�]���•�š���Œ�š�����}���Î�]�À�}�š���X �:���Ì�Ç�l�}�À�����Ì�l�µ�“���v�}�•�š���š�}�����Ç�o�����l �v���Ì���‰�o�������v�_�U �v���µ���]�o�}���u�"���š�}���i���l���l�}�u�µ�v�]�l���������À jazyce 
�v�"�u�����l� �� �U���o���� �]�� �À �‰�}�o�•�l� �u�� ���� ���v�P�o�]���l� �u�X�� �&�]�Œ�u���� �u�"�� �š���l� �� �v���µ���]�o���� �l�}�u�µ�v�]�l�����]�� �• �v�����Ž�_�Ì���v�É�u�]�� �U se 
�Ì���l���Ì�v�_�l�Ç�������š���l� ���i�����v���v�_���À �µ�Œ���]�š�É���Z���•�]�š�µ�����_���Z���‰�Ž�������À�“�_�u���À�����(�]�Œ�u�"�X 

 

 

LKW WALTER 

- �&�]�Œ�u�����Ì�����É�À���i�_���_���•�����}�Œ�P���v�]�Ì�����_���À�“�����Z�����Œ�µ�Z�½�����}�‰�Œ���À�����}���À�“�����Z���Ì���u�_���À ���À�Œ�}�‰�"�U�����•�]�]��
a taky do Afriky. 

- �:�����š�}���Œ�}���]�v�v�����(�]�Œ�u���U �l�š���Œ�������Ç�o�����Ì���o�}�Î���v�����À roce 1924. 
- �:���i�]���Z���Ì���u�"�•�š�v���v���]���i�•�}�µ���Ì �Œ�½�Ì�v�É���Z���Ì���u�_�U���š�_�u�����Z�š�"�i�_�����}���_�o�]�š���š�}�Z�}�U�������Ç���Ì���l���Ì�v�_�l�U��

�l�š���Œ�É���•�]���‰�Ž���‰�Œ���À�µ���}���i�����v���U���u�}�Z�o���u�o�µ�À�]�š���•�À�}�µ���Œ�}���v�}�µ���Ž�����_�X���W�Œ�}���‰�Œ�����}�À�v�_�l�Ç���i�������o����
�Ì�v���o�}�•�š���v�"�u���]�v�Ç���i�����v���Ì���Ç�š�v�"���v�µ�š�v���X 
 

 
 

 
 

- �:�����isem pracoval v CONTAINEXU. 
 

- ���K�E�d���/�E���y���•�‰���������‰�}�����>�<�t���t���>�d���Z�������Ì���i�_�u�����•�����l�}�v�š���i�v���Œ�Ç�X 
 

- Pracoval jsem v ���]�À�]�Ì�]���í�ô�U���l���������Ç�o�]���‰�Œ�����}�À�v�_���]���Ì �W�}�o�•�l���U�������•�l���������^�o�}�À���v�•�l���X�� 



 
- �E���‰�o�v�_���u� ���‰�Œ���Æ�������Ç�o�}���Ì���l�o�������š���i���l�������•�l� ���š���l���•�o�}�À���v�•�l� ���(�]�Œ�u�Ç�����}�������š�������Ì�������W�D��

�‰�}�u�}���_���Î�]�À�v�}�•�š���v�•�l�É���Z���Œ���i�•�š�Ž�_�l�½.  
 

- �d���l� ���i�•���u���o���‰�]�o���•�o�}�Î�l�Ç�U���v�����l�š���Œ� ���‰�}�š�}�u���‰�Œ�����}�À�v�_���]���‰�•���o�]���}���i�����v���À�l�Ç���}����
�Ì���l���Ì�v�_�l�½�X 
 

- �����l�����l�}�v���]���‰�Œ���Æ�����i�•���u���•�����š���l� ���v���µ���]�o���À�Ç�‰�o�x�}�À���š���i�����v�}���µ���Z� ���}���i�����v���À�l�Ç���}����
�Ì���l���Ì�v�_�l�½�X 

 
- V �‰�Œ�À�v�_�u���š�É���v�µ���i�•���u���•�����•�‰�_�“���U���Œ�}�Ì�l�}�µ�l���À���o�Z�Z���������_�À���o���•�����i���l���•�������}�����"�o���X�������Ì�������o��

jsem p�o�v�]�š���i�����v�}���µ���Z� ���·�l�}�o�Ç�U���i���l�}�����Ç�o�}���v���‰�Ž�X���š�}���Ì���l�o�������v�_���(�]�Œ���u�����‰�}���X 
- V �‰�Œ�½���"�Z�µ�������o� ���‰�Œ���Æ�����i�•���u�����"�o���o�U���������•�����Ž�_���š���š�}���•�š���i�v� �����l�}�Œ���š���‰�Ž�]���Z���Ì���o�Ç�������•�š�}��

�u�v�}�Z���u���•�o�}�Î�]�š�"�i�“�_���·�l�}�o�Ç�U���i���l�}���v���‰�Ž�_�l�o�������Ì���o�}�Î���v�_���‰�}�o�•�l� ���(�]�Œ�u�Ç�U���v�����‰�Œ�À�v�_���‰�}�Z�o������
�š�}���Ì�v�_���i�����v�}���µ�“���U�����o�����i�����š�}���u�µ�•���o���À�Ç�‰�o�x�}�À���š���À �‰�}�o�•�l� �u���i���Ì�Ç�����������‰�}���o�����‰�}�o�•�l�É���Z��
�•�š�Œ���v���l�X 

- �d���l� ���i�•���u�����"�o���o���•�o�}�Î�l�Ç���‰�Œ�}���Ì���l���Ì�v�_�l�Ç�U���•�o�}�Î�l�����}���•���Z�}�À���o�����Ì���l�o�����v�_���]�v�(�}�Œ�u���������}��
�l�}�v�š���i�v���Œ�����Z�U���‰�}�š�}�u���i�����i�������v���‰�Œ�����}�À�v�_�l���Ì �}�����"�o���v�_���Ì���À���Ì�o�����}�����Z�������v�����_���o��
�Ì���l���Ì�v�_�l�}�À�]�U���š���v���•�����v�����š�}���‰�}���_�À���o�U�������l���Ç�Î���Z�}���š�}���Ì���µ�i���o�} �š���l���v���u���Ì���À�}�o���o������
objednal.  

- �<�}�v�š���i�v���Œ�Ç���•�����‰�}�µ�Î�_�À���i�_���v���‰�Ž�X���v�����•�š���À�������Z���‰�Œ�}���‰�Œ�����}�À�v�_�l�Ç�U���i���l�}���u�_�•�š�}���v����
�}���‰�}���_�À���v�_�X 

- �^�����À�“�_�u���u�]�����o�����‰�}�u���Z���o���u�½�i���š�Œ���v� �Œ���D���Œ���l���D���P�µ�o���X���•�����À�“�����Z�v�}���i�•���u���u�µ��
�‰�}���"�l�}�À���o�X�� 

 

�•�Z�}���v�}�����v�_�W 

�:�•���u���u�}�����Œ�����U���Î�����i�•���u���•�]���u�}�Z�o���Ì�l�µ�•�]�š���‰�Œ�����}�À���š��v �š���l���‰�Œ�}�(���•�]�}�v���o�v�_���(�]�Œ�u�"�U���l�}�o���l�š�]�À�����Ç�o��
�•�µ�‰���Œ�������Ì�����v�]�������Ç���Z���Z�}���v���À�Ç�u�"�v�]�o�X���W�Œ���������À �}���}�Œ�µ���u�"���u�}���������À�]�o���������u�Ç�•�o�_�u�U���Î�����]���u�}�i����
�Ì�v���o�}�•�š���v�"�u���]�v�Ç���������v�P�o�]���š�]�v�Ç���•�����Ì�o���‰�“�]�o���X���W�}���“�l�}�o�������Ç���Z���•�����š���u���Œ�������À�Œ���š�]�o�U���•���u�}�Ì�Ž���i�u�"��
�‰�}�l�µ�������Ç���š���u�����Ç�o�����v�"�i���l�����“���v�����X 

 

 

�E�}�À���l���>�µ�l���“���W�ï. 



�6�W�i�ç v Lucembursku 
�=�É�æ�,�7�.�<�� 

�=�D���Q���P�H���W�H�G�\���]�O�H�K�N�D�����E�\�O�D���M�L�F�K���V�S�R�X�V�W�D�«���0�\�V�O�t�P�����ç�H���V�Q�D�G���Q�H�G�R�N�i�ç�X���Y�\�M�P�H�Q�R�Y�D�W���Y�å�H�F�K�Q�\����
�S�U�R�W�R�ç�H���E�\���V�H���W�D�G�\���D�Q�L���Q�H�P�R�K�O�\���Y�O�p�]�W�«���$�O�H���S�"�t�N�O�D�G�H�P���]�P�t�Q�t�P���W�"�H�E�D���W�R�����ç�H���Q�D���Q�i�V���K�Q�H�G���]�H��
�V�W�D�U�W�X�����H�N�D�O�R���W�R���Q�H�P�L�O�p���S�"�H�N�Y�D�S�H�Q�t�����N�G�\�ç���Q�D���Q�i�V���Q�L�N�G�R���Q�D���N�R�Q�H���Q�p���V�W�D�Q�L�F�L���Q�H���H�N�D�O���D���P�\���å�O�D�S�D�O�L��
���F�R���W�R���M�H�Q���å�O�R�����V �N�X�I�U�\���S�"�H�V���S�*�O�N�X���K�O�D�Y�Q�t�K�R���P���V�W�D���Y�H���G�Y�����K�R�G�L�Q�\���U�i�Q�R�«���1�H�E�R���W�R�����N�G�\�ç���M�V�P�H��
�N�R�Q�H���Q�����X�Y�L�G���O�L���S�R���W�p�W�R���Y�H�O�P�L���~�Q�D�Y�Q�p���F�H�V�W�����Q�i�å���G�R�P�R�Y���S�U�R���S�"�t�å�W�t�������W�ì�G�Q�\�����P�\�V�O�t�P�����ç�H���Y �W�X���F�K�Y�t�O�L��
�M�V�P�H���S�R�W�"�H�E�R�Y�D�O�L���M�H�Q���W�X���S�R�V�W�H�O�« �$���N�G�\�ç���M�V�P�H���]�D���D�O�L���S�U�R�]�N�R�X�P�i�Y�D�W���R�N�R�O�t���D���Y�å�H�F�K�Q�R���V�H���Q�i�P���W�D�N��
�O�t�E�L�O�R�����]�M�L�V�W�L�O�L���M�V�P�H�����ç�H���W�\�������W�ì�G�Q�\���E�\�O�\���Y�O�D�V�W�Q�����P�i�O�R���Q�D���W�R�����D�E�\�F�K�R�P���V�H���V �W�R�X�W�R���N�U�i�V�Q�R�X���]�H�P�t��
�R�S�U�D�Y�G�X���]�W�R�W�R�ç�Q�L�O�L���Q�D�W�R�O�L�N�����Q�D�N�R�O�L�N���E�\�F�K�R�P���V�L���S�"�i�O�L�«���3�U�Y�Q�t���G�Q�\���Y �S�U�i�F�L���Q�H�E�\�O�\���O�H�K�N�p�����D���W�t�P����
�ç�H���M�V�H�P���M�D�N�R���M�H�G�L�Q�i���N�R�P�X�Q�L�N�R�Y�D�O�D���] 95-�W�L���S�U�R�F�H�Q�W���I�U�D�Q�F�R�X�]�V�N�\�����E�\�O�R���W���ç�N�p�����D�O�H���P�\�V�O�t�P�����ç�H���M�V�H�P��
se s �W�t�P���S�R�S�U�D�O�D���R�S�U�D�Y�G�X���R�E�V�W�R�M�Q�����D���R�G�Q�H�V�O�D���M�V�H�P���V�L���"�D�G�X���]�N�X�å�H�Q�R�V�W�t�����3�U�Y�Q�t���W�ì�G�H�Q���M�V�P�H���V�H���V�S�t�å�H��
�S�R�]�Q�i�Y�D�O�L�����G�U�X�K�ì���X�ç���E�\�O�R���]�i�ç�L�W�N�*���Y�t�F�H���D���W�"�H�W�t�����W�H�Q���E�\�O���D�V�L���Q�H�M�]�D�M�t�P�D�Y���M�å�t�����P�\�V�O�t�P�����ç�H���V�L���Y�å�L�F�K�Q�L��
�Y�]�S�R�P�t�Q�i�P�H�� �Q�D�� �W�R���� �M�D�N�� �V�H�� �Q�i�P�� �Q�H�S�R�Y�H�G�O�R�� �Y�\�S�U�D�W�� �S�U�i�G�O�R�� �D�S�R�G���� �6�W�D�O�D�� �V�H�� �] �Q�i�V�� �I�D�Q�W�D�V�W�L�F�N�i��
���W�\�"�N�D�« 

 

 

�8�%�<�7�2�9�É�1�Ì��  



�1�D�å�H���Y�H�V�Q�L���N�D���V�H���M�P�H�Q�R�Y�D�O�D���*�L�O�V�G�R�U�I�����E�\�O�D���N�U�i�V�Q�i���D���R�U�L�H�Q�W�R�Y�D�Q�i���Y �S�"�t�U�R�G�������F�R�ç���P�i�P���P�R�F���U�i�G�D���� 
�0���O�L���M�V�P�H���Y�H�O�P�L���S���N�Q�ì�������L�V�W�ì���E�\�W���V�D�P�L���S�U�R���V�H�E�H�����M�L�Q�ì�P�L���V�O�R�Y�\���M�V�P�H���V�L���Q�H�P�R�K�O�L���S�"�i�W���Q�L�F���O�H�S�å�t�K�R��  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



�3�5�É�&�(��  

�-�i���M�V�H�P���S�U�D�F�R�Y�D�O�D���Y�H���I�L�U�P�����5�H�Q�D�X�O�W���Y�H���P���V�W�����'�L�H�N�L�U�F�K�����0�X�V�t�P���"�t�F�W�����ç�H���E�\�F�K���V�L���D�Q�L���Q�H�G�R�N�i�]�D�O�D��
�S�"�H�G�V�W�D�Y�L�W���O�H�S�å�t���S�U�D�F�R�Y�Q�t���S�U�R�V�W�"�H�G�t�����N�R�O�H�N�W�L�Y����ani praxi v �R�E�O�D�V�W�L���P�p�K�R���R�E�R�U�X�����9�\�S�O���R�Y�D�O�D���M�V�H�P��
�Q�D�S�"�t�N�O�D�G���H�O�H�N�W�U�R�Q�L�F�N�p���I�D�N�W�X�U�\�����Q�H�E�R���M�V�H�P���M�H���V�H�"�D�]�R�Y�D�O�D���S�R�G�O�H�����t�V�H�O���G�R���å�D�Q�R�Q�*���D�S�R�G�����0�\�V�O�t�P����
�ç�H�� �Q�H�M�G�*�O�H�ç�L�W���M�å�t�� ���i�V�W�t�� �E�\�O�D�� �D�O�H�� �N�R�P�X�Q�L�N�D�F�H���� �N�W�H�U�i�� �U�R�]�K�R�G�Q���� �Q�H�Y�i�]�O�D���� �D�O�H�V�S�R���� �Q�H�� �S�R�� �S�U�Y�Q�t�P��
�W�ì�G�Q�X�����W�H�K�G�\���M�V�H�P���E�\�O�D���M�H�å�W�����Q�H�V�P���O�i�����8�U���L�W�����M�V�H�P���R�E�R�K�D�W�L�O�D���V�Y�R�X���V�O�R�Y�Q�t���]�i�V�R�E�X���D���M�V�H�P���]�D���W�R��
�Y�H�O�P�L���Y�G�����Q�i�� 

 

 

 



Nuno - kolega  
 

 
Sandra-�S�D�Q�t���Q�D�G�"�t�]�H�Q�i 
 



�&�2���0�����1�(�-�9�Ì�&�(���=�$�8�-�$�/O: 

�5�R�]�K�R�G�Q�����D�X�W�D�«���-�V�H�P���M�H�M�L�F�K���P�L�O�R�Y�Q�L�F�t�����D���N�G�\�ç���M�V�H�P���Y�å�X�G�H���Y�L�G���O�D���W�\���S�"�H�N�U�i�V�Q�p���Q�R�Y�p���P�R�G�H�O�\����
tak jsem nikdy �Q�H�F�K�W���O�D���R�G�M�H�W�����/�X�F�H�P�E�X�U���D�Q�p���M�V�R�X���R�S�U�D�Y�G�X���S�U�R�V�O�X�O�t���N�X�S�R�Y�i�Q�t�P���G�U�D�K�ì�F�K���D�X�W�� 

�0�X�V�t�P���V�H���W�D�N�p���]�P�t�Q�L�W���R���W�R�P�����M�D�N���E�\�O�L���Y�å�L�F�K�Q�L���O�L�G�p���P�L�O�t�����L���W�L���F�L�]�t�����Y�ç�G�\���Q�i�P���Y�å�L�F�K�Q�L���S�R�U�D�G�L�O�L����
pomohli s �F�H�V�W�R�X�����Q�L�N�G�R���V�H���Q�D���Q�i�V���Q�H�P�U�D���L�O���D���W�R���M�H���Q���F�R�����F�R���E�\���V�H���P���O�����H�V�N�ì���Q�i�U�R�G���Q�D�X���L�W. Nikdo 
�Q�L�N�D�P���Q�H�V�S���F�K�D�O�����F�R�ç���V�H���P�L���O�t�E�t�����S�U�R�W�R�ç�H���ç�L�Y�R�W���P�i�P�H���M�H�Q���M�H�G�H�Q�����D�O�H���Q���N�G�\���W�R���V�D�P�R�]�"�H�M�P�����M�L�Q�D�N��
�Q�H�ç���U�\�F�K�O�H���Q�H�M�G�H�� 

�0�D�M�t���W�D�N�p���N�U�i�V�Q�p���V�W�D�Y�E�\�����M�D�N���Y �Q�R�Y�p�����W�D�N���Y�H���V�W�D�U�p�����i�V�W�L���K�O�D�Y�Q�t�K�R���P���V�W�D�����D�O�H���L���Q�D���Y�H�V�Q�L���N�i�F�K��
�Q�D�M�G�H�P�H���Q�D�S�"�t�N�O�D�G���N�U�i�V�Q�p���N�R�V�W�H�O�\�� 

 

 

 

 

 



�9�ëLETY: 

�1�D�Y�å�W�t�Y�L�O�L���M�V�P�H���W�R�K�R���W�R�O�L�N�����Q�D���F�R���M�V�P�H���M�H�Q���Q�D�å�O�L�����D�V����
�0�R�K�O�L���M�V�P�H���W�R�W�L�ç���F�H�V�W�R�Y�D�W���S�R�X�]�H���R���Y�t�N�H�Q�G�X�����M�H�O�L�N�R�ç��
�M�V�P�H���P���O�L���G�O�R�X�K�R�X���S�U�D�F�R�Y�Q�t���G�R�E�X�����W�H�G�\���R�G�������K�R�G�L�Q��
�U�i�Q�R���G�R�������K�R�G�L�Q���R�G�S�R�O�H�G�Q�H�����N�G�\���X�ç���E�\�O�D���W�P�D�� Po 
�S�U�i�F�L���M�V�P�H���Y���W�å�L�Q�R�X���V�W�L�K�O�L���M�H�Q���Q�D�N�R�X�S�L�W�����Q�D�M�t�V�W���Ve, 
�Q�D�F�K�\�V�W�D�W���V�L���V�Y�D���L�Q�N�\���Q�D���G�D�O�å�t���G�H�Q���G�R���S�U�i�F�H���D��
�P�D�[�L�P�i�O�Q�����V�H���M�H�å�W�����S�"�H�G���V�S�D�Q�t�P���S�R�G�t�Y�D�W���Q�D���I�L�O�P����
�Q�H�E�R���V�L���]�D�F�Y�L���L�W�� 

�/�X�F�H�P�E�X�U�N���M�V�P�H���Q�D�Y�å�W�t�Y�L�O�L���F�H�O�N�H�P�����W�\�"�L�N�U�i�W�« 

 

 

 
 

 

Kirchberg-�Q�H�M�Y���W�å�t���Q�i�N�X�S�Q�t���F�H�Q�W�U�X�P 

�+�O�D�Y�Q�t���Q�i�G�U�D�ç�t��- Gare Central 

�6�t�G�O�R���(�8 



  

�.�R�X�]�O�R���9�i�Q�R�F���Y���/�X�F�H�P�E�X�U�N�X 



 

 

�.�R�X�]�H�O�Q�p���S�R�K�O�H�G�\���Q�D���K�O�D�Y�Q�t���P���V�W�R 

Kasamaty 



Hrad Vianden 

 



�&�R���"�t�F�L���]�i�Y���U�H�P�« 

�5�R�]�K�R�G�Q���� �E�\�F�K�� �F�K�W���O�D�� �W�X�W�R�� �V�N�Y���O�R�X�� �]�N�X�å�H�Q�R�V�W�� �G�R�S�R�U�X���L�W�� �Y�å�H�P�����N�W�H�U�ì�P�� �V�H�� �Q�D�V�N�\�W�Q�H�� �W�D�W�R��
�S�"�t�O�H�ç�L�W�R�V�W�� �N�D�P�N�R�O�L�� �R�G�F�H�V�W�R�Y�D�W�� �Q�D�� �G�H�O�å�t�� �G�R�E�X. �0�X�V�t�P�� �S�R�G�R�W�N�Q�R�X�W���� �ç�H�� �P�L�� �W�D�W�R�� �F�H�V�W�D�� �Y�H�O�P�L��
�S�R�P�R�K�O�D���]�O�H�S�å�L�W���P�p���M�D�]�\�N�R�Y�p���G�R�Y�H�G�Q�R�V�W�L�����D�O�H���K�O�D�Y�Q�����V�H���R�V�D�P�R�V�W�D�W�Q�L�W���D���Q�H�E�i�W���V�H���Y�H���V�Y���W�������%�\�O�D��
�W�R���ç�L�Y�R�W�Q�t���]�N�X�å�H�Q�R�V�W�����N�W�H�U�R�X���E�\���V�L���P���O���]�N�U�i�W�N�D���]�D�ç�t�W���N�D�ç�G�ì�� �S�U�R�W�R�ç�H���S�R�]�Q�i�W�H���K�R�G�Q�����Q�R�Y�p�K�R����
�D�(���X�ç���Q�R�Y�p���O�L�G�L���� �Q�R�Y�p���W�U�D�G�L�F�H���� �Qebo �]�Y�\�N�\���� �N�W�H�U�p���E�\�V�W�H���] domova nepoznali. D���N�X�M�L���]�D���W�X�W�R��
�V�N�Y���O�R�X���S�"�t�O�H�ç�L�W�R�V�W���M�D�N���(�Y�U�R�S�V�N�p���8�Q�L�L�����W�D�N���P�p���å�N�R�O�H. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

�•�‰�Œ���À�����Ì���}�����}�Œ�v� ���‰�Œ���Æ�����À���>�µ�����u���µ�Œ�•�l�µ�� 

�K�����Z�}���v�_�����l�������u�]���������^�š�Ž�����v�_���}�����}�Œ�v�����“�l�}�o�����o�}�P�]�•�š�]���l���U���K�‰���À���U���‰�Ž�_�•�‰�"�À�l�}�À�����}�Œ�P���v�]�Ì������ 

�D�}�v�]�l�����•���À�}���v���������s���Œ�}�v�]�l�����W�}�v���_�l�}�À����  

4.A 

Doba praxe:  od 13.02.2016 do 05.03.2016 

�E���Ì���À���‰�Œ�����}�À�]�“�š�"�W���^�Ç�v���]�����š�����ò�/�v�]�š�]���š�]�À�������š���������d�}�µ�Œ�]�•�u�����������o�����s�]�o�o�������ò���š�š���o���Œ�µ���l 

�W�Œ�����}�À���o�Ç���i�•�u�����À���š�µ�Œ�]�•�š�]���l� �u�������v�š�Œ�µ���À�����u�"�•�š�"�����š�š���o���Œ�µ���l�U���l�š���Œ� ���•�����v�����Z���Ì�_���À���•���u� �u���•�Œ�����]��
Lucem���µ�Œ�•�l� �Z�}���À���o�l�}�À� �À�}���•�š�À�_�o�X���•�]�i�����Ì�������‰�Ž�]���o�]�Î�v�"���ó�ñ�ì�ì���o�]���_�X���/�v�(�}�Œ�u�����v�_�������v�š�Œ�µ�u�����Ç�o�}���Ì���o�}�Î���v�}���À���Œ�}������
�í�õ�ð�ò�������•�o�}�µ�Î�_���l���‰�}�•�l�Ç�š�}�À���v�_���]�v�(�}�Œ�u�����_���š�É�l���i�_���_���Z���•�����‰���u���š���l���À���>�µ�����u���µ�Œ�l�µ�U���š�µ�Œ�]�•�š�]���l�É���Z���������Ç�l�o�]�•�š�]���l�É���Z��
�š�Œ���•�������]�v�(�}�Œ�u�µ�i�����}�����l���_���Z���l�}�v���v�É���Z���À���Ì���u�]�X���^ �l�}�u�µ�v���o�v�_�u�]���•�o�µ�Î�����u�]���}�Œ�P���v�]�Ì�µ�i�����š���l� ���µ�����o�}�•�š�]�U���i���l�}���i����
�E���]�����š�š���o���Œ� ���l�U�������v���o�����E�]�P�Z�š�U���&�}�]�Œ�������µ�Æ���À�]�v�•�����������o�“�_�X���s �š�µ�Œ�]�•�š�]���l� �u�������v�š�Œ�µ���•�]���u�½�Î���š�����š���l� ���Ì���l�}�µ�‰�]�š��
�•�µ�À���v�É�Œ�Ç�U���v���‰�Ž�X�W���Z�Œ�v�����l�Ç�U���u�]�•�l�Ç�U���u���P�v���š�Ç�U���‰���•�š���o�l�Ç�����������o�“�_�����Œ�}���v�}�•�š�]�X�� 

�E���‰�o�x���‰�Œ�������W���W�Ž�]���‰�Ž�_���Z�}���µ�����}���(�]�Œ�u�Ç���i�•�u�������Ç�o�Ç���‰�Ž�]�À�_�š���v�Ç���‰�Œ���Ì�]�����v�š���u���(�]�Œ�u�Ç�X���h�l���Ì���o���v���u���‰�Œ�}�•�š�}�Œ�Ç��
�š�µ�Œ�]�•�š�]���l� �Z�}�������v�š�Œ���������‰�}�š� ���i�•�u�����•�]���‰�Œ�}�Z�o� ���o�Ç���À�“�����Z�v�Ç���u���‰�Ç���������Œ�}�Î�µ�Œ�l�Ç�U�������Ç���Z�}�u���À�"���"�o�Ç�U���i���l� ���‰���u���š�l�Ç��
�����Ì���i�_�u���À�����u�_�•�š�����•�����À Lucembursku a v ���o�_�Ì�l� �u���}�l�}�o�_���v�����Z���Ì���i�_�������l���Ç�Î���‰�Ž�]�“���o���v�"�i���l�É���š�µ�Œ�]�•�š���U���•�v���Î�]�o�]���i�•�u����
s�����u�µ���‰�}�Œ�����]�š�U���i���l� ���Ì���i�_�u���À� ���‰���u���š�l�Ç���•�����Ì�������v�����Z���Ì���i�_���������}���•�š�}�i�_���Ì�����š�}���À�]���"�š�X�����Ç�o���v���u���‰�Ž�]���"�o���v��
�‰�Œ�����}�À�v�_���•�š�½�o�������v���‰�o�v�_���v���“�_���‰�Œ���������•�����•�š���o�}���‰�•���v�_�������Œ���•�U���]�v�À���v�š�µ�Œ���U���š�À�}�Ž���v�_���P�Œ���(�½�U���‰�o�v�"�v�_���}�����o���l���•��
�‰�}�Ì�À���v�l���u�]�U���‰�Œ���������v�����‰�}���_�š�����]���~�Z�o���À�v�"���À programu Excel a Word).  

�s�o���•�š�v�_���Z�}���v�}�����v�_���‰�Œ���Æ���W �^���u�}�š�v�}�µ���‰�Œ���Æ�]���Z�}���v�}�š�_�u�����À���o�u�]���‰�}�Ì�]�š�]�À�v�"�X���K�š���•�š�}�À���o�Ç���i�•�u�����•�]���i���Ì�Ç�l�}�À� ��
���}�À�����v�}�•�š�]�U���v���µ���]�o�Ç���i�•�u�����•�����À�"�š�“�_���Ì�}���‰�}�À�"���v�}�•�š�]�������•���u�}�•�š���š�v�}�•�š�]�U���i���l���À���‰�Œ�����}�À�v�_�u�U���š���l���•�}�µ�l�Œ�}�u� �u��
�Î�]�À�}�š�"�X���s���‰�Œ�����]���i�•�u�����À�Ç�µ�Î�]�o�Ç���•���Z�}�‰�v�}�•�š�]���‰�Œ���������• programy jako Excel a Word. 
�>�_���_���•�����v���u�U���Î�����]���š���l���u�o�����_���o�]��� �U���i���l�}���i�•�u�����u�Ç�U���u���i�_���‰�Ž�_�o���Î�]�š�}�•�š���À�Ç�����•�š�}�À���š�����}�����]�Ì�_�Z�}���•�š���š�µ�������‰�}�Ì�v���š���š���l��
�Î�]�À�}�š���À���Ì���Z�Œ���v�]���_�X���<���Ç���Ç���Z�}�u���u�"�o�Ç���Ì�v�}�À�µ���‰�Ž�_�o���Î�]�š�}�•�š���i���š���v�����‰�Œ���Æ�]�����}���Ì���Z�Œ���v�]���_�U���µ�Œ���]�š�"�����Ç���Z�}�u���i�]���À�Ç�µ�Î�]�o�Ç�X 
 

        
 

 

 



�<�Œ�]�•�š�]�v�����,�����Ì�l�}�À�����t Lucembursko,  

Doba praxe:  od 13.02.2016 do 05.03.2016 

 

 

�W�Ž�����•�š���À���v�_���(�]�Œ�u�Ç�U���l�������i�•���u���‰�Œ�����}�À���o�� 
 
�W�Œ�����}�À���o�����i�•���u���À�����(�]�Œ�u�"�����•�š�Œ�}�v�����µ�]�o���]�v�P�•���•�X�����X�����]���l�]�Œ���Z�U���l�š���Œ�����u�����‰�}���}���l�µ���]���µ��
�v���•���À ���Z�U�������š�}���l�}�v�l�Œ� �š�v�"���À �W�Ž���Œ�}�À�"�X���&�]�Œ�u�����•�����Ì�����É�À�����u�}�v�š���Î�_���}�����o�}�À�É���Z���Z���o�U��
�l�š���Œ� ���i�•�}�µ���š�À�}�Ž���v�Ç���Ì �Z�o���À�v�_���Z���}�����o�}�À�É���Z���l�}�v�•�š�Œ�µ�l���_�U���•�š�Ž�����Z�}�µ�����������o�“�_�u��
�‰�Ž�_�•�o�µ�“���v�•�š�À�_�u�X�����s�Ç�µ�Î�]�š�_���š�"���Z�š�}���Z���o���v���v�_���}�u���Ì���v� �U���‰�Œ�}�š�}�Î�����v���u���i�_���À�v�]�š�Ž�v�_���•�o�}�µ�‰�Ç�U��
�š���l�Î�����Ì �Z���o�Ç���u�½�Î���š�����À�Ç�š�À�}�Ž�]�š���l���v�����o���Ž���U���•�‰�}�Œ�š�}�À�v�_���Z���o�Ç�U�����µ�š�}�•���o�}�v�Ç�U���l�}�u���Œ���v�_��
�‰�Œ�}�•�š�}�Œ�Ç�����š���X���D�½�Î���š�����•�]���š���l� ���À�Ç���Œ���š�U���Ì���������µ�������Z���o�����i���v���i�����v�}�‰�}���o���Î�v�_�U���v�����}��
���µ�������u�_�š���‰�}���o���Î�_�����À�"�X�� 

 
Zdroj fotky: http://www.astron.biz/cz/index.html 
 
�E���‰�o�x���u� ���‰�Œ������ 
 

�W�Œ�����}�À���o�����i�•���u���À�����À���o�l� ���l���v�����o���Ž�]�U���l���������Ç�o�}���í�ð���Ì���u�"�•�š�v���v���½�X�������o�É���š�É�u��
�•�‰�}�o�µ�‰�Œ�����}�À���o�U���À�“�]���Z�v�]�����Ç�o�]���‰�Ž���š���o�“�š�_�U���Z�}���v�_�������u�]�o�_�X���W�}�������o�}�µ�����}���µ���‰�Œ���Æ�����i�•���u��
�u�o�µ�À�]�o�������v�P�o�]���l�Ç�U�����o�����v���u�"�o�����i�•���u���‰�Œ�}���o� �u���•�����Ì���l�o�����v�_�u�]���(�Œ���Ì���u�]���À����
�(�Œ���v���}�µ�Ì�“�š�]�v�"�X�� 

�D�}�µ���‰�Œ�À�v�_���‰�Œ�����_�����Ç�o�}���‰�Ž���‰�]�•�}�À���v�_���À�]�Ì�]�š���l�������i���i�]���Z���Ì���l�o�������v�_�����}���•�o�}�Î���l�X���W�}�š� ��
�i�•���u���•�l���v�}�À���o�������}�l�µ�u���v�š�Ç�������š���š�}���‰�Œ�����������Ç�o�����u�}�µ���v���i�����•�š�"�i�“�_�X�����Ç�o�Ç���š�}���‰�Ž�_�i���u�l�Ç��
�u���š���Œ�]���o�µ���v�����•�l�o�����X�����W�Ž�_�i���u�l�Ç���i�•���u���•�l���v�}�À���o���U���‰�}�š� ���µ�l�o�������o�������}���•�Ç�•�š� �u�µ��

http://www.astron.biz/cz/index.html


v �‰�}���_�š�����]�U���Ì���l�o�������o�������}���•�o�}�Î���l���‰�}���o�������_�•�o�����‰�Ž�_�i���u�l�Ç�������‰�}�š� ���•�o�}�Î�l�Ç�����}�����}�Æ�½���}����
�����v� �Z�}�����}�����À���š���o���X 

�����o�“�_���À���o�]�������Ì���i�_�u���À�}�µ���‰�Œ�����_�����Ç�o�}���À�Ç�Z�o�������À���v�_���À�Ì�����o���v�}�•�š�_�X���s�Î���Ç���l�Ç���i�•���u��
�u�"�o�����v���‰�•���v�}�U���Ì �i���l� �Z�}���u�_�•�š�����l���u�]�}�v���À�Ç�i�_�Î���"�o���������}���i���l� �Z�}�����_�o�����i���o�X���E�����Á�����}�À� ��
�•�š�Œ���v������www.viamichelin.de �i�•���u���Ì�������À���o�����•�š���Œ�š���������_�o�������•�š�Œ���v�l�����u�]���À�Ç�‰�}���_�š���o����
�‰�}�����š���l�]�o�}�u���š�Œ�½�U�������v�µ���Ì���������•�š�µ���À ���µ�Œ�����Z�U���À�Ç�Z�o�������o�����š�µ���v���i�l�Œ���š�“�_�������•�š�µ�������š���l� ���š�µ��
�v���i�o���À�v�"�i�“�_�X���d���Z�o�����‰�Œ���������u�"���À���o�]�����������À�]�o���X�� 

�����o�“�_���‰�Œ�����_�����Ç�o�}���À�Ç�š�À���Ž���v�_���š�����µ�o���l���À Excelu. Opis�}�À���o�����i�•���u�����_�•�o�����‰�Ž�_�i���u���l�U��
�µ���l�š���Œ�É���Z���i���“�š�"���v���‰�Ž�]�“�o�����(���l�š�µ�Œ�����l �Ì���‰�o�������v�_�X���d�Ç�Z�o�����š�����µ�o�l�Ç���•�����‰���l���}�����•�_�o���o�Ç��
�‰�Ž�_�u�}�����}�����À���š���o�]�X�� 

�d���l� ���i�•���u���š�Ž�_���]�o�����‰�Œ�����}�À�v�_���•�u�o�}�µ�À�Ç���}�����Œ�½�Ì�v�É���Z�����P���v�š�µ�Œ�U���l�š���Œ� ���u�"�o�Ç��
�Ì���u�"�•�š�v���v�Ç���Ì���u�"�•�š�v���v�������À Astronu. Kontrolovala jsem data smluv, zda-li na 
�•�������������v� ���•�u�o�}�µ�À�Ç���v���À���Ì�µ�i�_�X���d���š�}���‰�Œ���������u�"���š���l� ���À���o�]�����������À�]�o���X�� 

�s�Ç�Ì�l�}�µ�“���o�����i�•���u���•�]���Ì�������À���v�_�����_�•���o���‰���v���o�½�����}���‰�Œ�}�P�Œ���u�µ�U���l�������i�•���u���Ì�������À���o����
�Œ�½�Ì�v� ���š�Ç�‰�Ç���‰���v���o�½�U���Ì�����l�š���Œ�É���Z���•�����Z���o�Ç���•�š���À�"�o�Ç�X���W���v���o�Ç���u�"�o�Ç���Œ�½�Ì�v�}�µ���“�_�Ž�l�µ������
�š�o�}�µ�“�›�l�µ�U���š���l�Î�����l���Î���É���‰���v���o���u�"�o���•�À� �����_�•�oo.  

�W�Œ���������À �š� �š�}���(�]�Œ�u�"�����Ç�o�����Œ�}�Ì�u���v�]�š���U���l���Î���É�������v���i�•���u�����"�o���o�����v�"���}���i�]�v� �Z�}�X��
�E���i�À�_�������i�•���u���•�]���}���o�_���]�o�����À�Ç�Z�o�������À���v�_���À�Ì�����o���v�}�•�š�_�������š�Ž�_�Ì���v�_���‰�Œ�����}�À�v�_���Z���•�u�o�µ�À�X���d���l�Ç��
�•�l���v�}�À���v�_�����}�l�µ�u���v�š�½���i�•���u���u�"�o�����Œ�������U���‰�Œ�}�š�}�Î�����µ���v�]���Z���µ���_�Z���o�������•�X 

 
�D� ���‰�}���]�š�Ç 
 

�:�•���u���À���o�]�������Œ�������U���Î�����i�•���u���‰�Œ�����}�À���o�����Ì�Œ�}�À�v�����À �š� �š�}���(�]�Œ�u�"�U���‰�Œ�}�š�}�Î�����i�•���u��
���Ç�o�����u���Ì�]���À���o�]�������u�]�o�É�u�]�������À�•�š�Ž�_���v�É�u�]���o�]���u�]�U���l�š���Ž�_���u�]���À�Î���Ç���‰�}�Œ�����]�o�]�������‰�}�u�}�Z�o�]�U���l���Ç�Î��
�i�•���u���•�]���v���À�"���"�o�����Œ�����Ç�X���d���š�}���‰�Œ���Æ�����u�]���‰�}�u�}�Z�o�����µ�À�"���}�u�]�š���•�]�U�����_�u�����Ç���Z���•�������Z�š�"�o����
v ���µ���}�µ���v�}�•�š�]���Î�]�À�]�š�X���•�o���‰�“�]�o�����i�•���u���•�]�����v�P�o�]���š�]�v�µ�������u�Ç�•�o�_�u���•�]�U���Î�����u�]���š�}���Z�}���v�"��
�‰�}�u�½�Î�����v���i���v���µ���u���š�µ�Œ�]�š�Ç�U�����o�����š���l� ���v�����À�Ç�•�}�l� ���“�l�}�o���X�� 
 
�s�}�o�v�É�������• 
�E���“�����À�_�l���v���Ç�����������•���‰�}���‰�Œ�����]�����Ç�o���š���l� ���Œ�}�Ì�u���v�]�š�É�X���K�‰�Œ���À���µ���i�•�u�����•�����v���v�µ���]�o�]�������u�"�o�]��
���}�����"�o���š�X�����^ �Z�}�o�l���u�]���i�•�u���������•�š�}���v���l�µ�‰�}�À���o�Ç�U���v���i�����•�š�"�i�]���i�_���o�}�U �‰�Œ�}�š�}�Î�����µ���v���•��
�À�"�š�“�]�v�µ���•�o�����l�}�•�š�_���v���v���i�����š���X��
�s�_�l���v���Ç���i�•�u�����•�š�Œ���À�]�o�]��
v Lucemburku, Hammu, 
���o���Œ�À���µ�Æ�������}�l�}�o�_�X���>�µ�����u���µ�Œ�•�l�}��
�i�����À���o�]�������‰�"�l�v�����Ì���u�"�U�����o����
�u���o���X�����v�]���•�����v���v�������š���������i�•�š����
pomalu v �����o�P�]�]�U���&�Œ���v���]�]�����]��
�E�"�u�����l�µ�X�� 
 

http://www.viamichelin.de/


Hamm �t ���u���Œ�]���l�É���Z�Ž���]�š�}�À���v�����‰���u���š�l�µ���Ì���u�Ž���o�É���Z���À�}�i���l�½���Ì�����î�X���•�À�"�š�}�À� ���À���o�l�Ç���Z 
 

 
Bydleli jsme v �u���o� ���À���•�v�]���������'�]�o�•���}�Œ�(�U���v�������o���l�}�����]���l�]�Œ���Z�U���l�������i�•���u��

�‰�Œ�����}�À���o���X�������•�š�������µ�š�}���µ�•���u���š�Œ�À���o�������v�]���v�����í�ñ���u�]�v�µ�š�X���D�"�o�]���i�•�u�����l�Œ���•�v�É�����Ç�š�U���l������
���Ç�o�����l�µ���Z�Ç�x���•�‰�}�i���v�����• �}���É�À���l���u�U���l�}�µ�‰���o�v�µ�������î���‰�}�l�}�i�_���l�Ç�U���l�������i�•�u�����•�‰���o�]�X�� 
 

Jeli j�•�u�����À���o�]���������}���Œ�����‰���Œ�š�����À�����•�o�}�Î���v�_���<�Œ�]�•�š�]���v�����~���}���À���Î�o�]�À�����J�•�U���D�}�v���]�U��
�s���Œ���]�������u�"�X���s�Ì���i���u�v�"���i�•�u�����•�����‰�}���‰�}�Œ�}�À���o�]�������‰�}�u���Z���o�]���•�]�X���K���À�š�]�‰�Ç���v�����Ç�o�����v�}�µ�Ì���X�� 
 

 
 
 

 
 
 
 
�E���“�������Ç���o���v�_���W 
 
 
 
 
 
�W�Œ�À�v�_���•�‰�}�o�����v�����(�}�š�l���U���í�ð�X�î�X�î�ì�í�ò�����Y 



 
 

 
�>�µ�����u���µ�Œ�l�������À�É�Z�o�������v�����Z�Œ�������Ç 
 
 
 
 



�•���À�"�Œ���u 
 

�:�•���u���À���o�]�������Œ�������U���Î�����i�•���u���•�����š�}�Z�}�š�}���‰�Œ�}�i���l�š�µ���u�}�Z�o�����Ì�·�����•�š�v�]�š�X���•�_�•�l���o����
�i�•���u�������v�v� ���Ì�l�µ�“���v�}�•�š�]�����}���Î�]�À�}�š���U���‰�}�Ì�v���o�����>�µ�����u���µ�Œ�•�l�}�U���i�]�v� ���o�]���]�U�����Ç�o�����i�•���u��
v �‰�Ž�_�u� �u���l�}�v�š���l�š�µ���• ���v�P�o�]���š�]�v�}�µ�������(�Œ���v���}�µ�Ì�“�š�]�v�}�µ�X���h�Œ���]�š�"���u�]���š���š�}���•�š���Î���‰�}�u�}�Z�o����
�µ�À�"���}�u�]�š���•�]���•�À� ���‰�Œ�]�}�Œ�]�š�Ç�U���À �����u���u�µ�•�_�u���‰�Ž�]�����š�������À �����u���i�•���u�����}���Œ���X 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 































���o���v�l�Ç���À �Œ���P�]�}�v���o�v�_�u��tisku  

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 



 

 



 

 






















































































































































































































